© Média 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-725-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Plus on s’y adonne, plus les jeux du cul deviennent compliqués. Ainsi, voici les dernières instructions que j’ai envoyées par mail à Zaza, une ancienne copine avec qui je m’amuse épisodiquement.

« Rendez-vous à 19 h. Tu viens une demi-heure à l’avance, tu t’installes au Backstage (le café d’en face). Cul nu sous ta robe. Et tu attends que passe cette demi-heure en pensant à ce qu’on va te faire. A 18 h 55, tu traverses la rue, tu fais le digicode, et tu attends encore cinq minutes dans le hall, avant d’appuyer sur l’interphone. Tu donnes ton nom et on déclenchera l’ouverture sans te répondre. En sortant de l’ascenseur tu n’auras qu’à pousser la porte qui sera déjà entrebâillée. Dans le corridor, tu retires ta jupe (mais tu gardes le reste : rien que le cul nu.)

« Il n’y a personne pour t’accueillir. Tu vas dans la chambre te mettre en position sur le lit, cul tourné vers la porte, prosternée, cuisses bien écartées, reins creusés, le sexe doit être entièrement ouvert, et l’anus arrondi, les orifices prêts à accueillir ce qu’on voudra y introduire. Sur le lit, tu trouveras un foulard que tu entortilleras autour de ta tête pour cacher tes yeux : tu ne dois rien voir.

« Et tu attends. La musique de la chaîne t’empêchera d’entendre quelqu’un approcher. Et quand des doigts te toucheront, tu ne sauras pas si ce sont les miens ou ceux de quelqu’un à qui j’ai donné ton cul. La suite dépend de l’humeur où mon invité ou moi serons. Fessée pour bien rougir les fesses, attouchements (sexe, anus), pinçons, quelques gouttes de cire fondue dans la raie du cul, douze coups de cravache. Ensuite, on s’introduit dans ton vagin, on te bourre jusqu’à ce que tu gémisses. Alors, on ressort et on t’encule. Il s’agit de jouer, Zaza, pas de jouir.

« Thème général : froideur des attouchements, obscénité de la pose, passivité totale de la femme qui n’est plus qu’un cul. Une fois qu’on a joui dans ce cul, tu auras le droit de te finir à la main. Après quoi, tu retournes dans le corridor (toujours sans voir personne) remettre ta jupe. Tu descends, tu t’asseois à nouveau au Backstage. Et tu attends en guettant la porte de l’immeuble. Chaque fois que sort un homme, tu te demandes si c’est lui qui t’a enculée. Puis c’est moi qui traverse la rue, viens m’asseoir à ta table, te fais la bise. Et nous passons une soirée normale ensemble (avec ou sans cul), mais à aucun moment nous ne parlons de ce qui s’est passé en haut. A demain, donc. »

Vous voulez savoir si elle est venue ? Réponse : oui. Si c’était moi ou un autre qui a joui dans son cul ? Je ne le dirai pas : Zaza lit mes préfaces. Maintenant je vous laisse découvrir d’autres jeux de cul sous la plume d’un auteur débutant. Vous verrez qu’ils sont assez carabinés, eux aussi.

A bientôt, joueurs et joueuses du cul. Votre dévoué

E.

« Ce livre est dédié à ma femme,
à notre épanouissement, à notre entente qui dure. »

Prologue

Ce ne sont que quelques morceaux de ma vie.

Ce n’est que du sexe, et pourtant... au fil de la plume, je me suis senti éclairé, apaisé.

C’est comme si rédiger ces épisodes m’avait donné de l’air, de la cohésion.

Le sexe, habituellement mal considéré, mal connu, ou tout simplement méconnu, peut être une voie vers la connaissance, l’épanouissement.

CHAPITRE PREMIER

La leçon

Ma tante Gloria devenait pénible. D’après elle, quelque chose n’allait pas dans mon jeu de piano. Une fois par semaine, j’allais prendre des cours chez elle. Elle avait un grave défaut : elle avait toujours besoin de quelque chose et elle comptait sur moi pour le lui procurer. On aurait dit qu’elle prenait plaisir à se faire servir comme une princesse.

J’avais mûri depuis ses premières leçons. Je jouais de mieux en mieux. Elle me cassait les pieds avec Mozart et Chopin, alors que je préférais m’évader avec Satie. C’est cette musique-là que j’aurais voulu approfondir, pour jouer mieux encore et peut-être composer à mon tour.

Satie, ça embêtait tout le monde à la maison. J’en jouais matin, midi et soir. Les autres auraient préféré entendre des tubes de supermarché, et pour ce qui est du classique, du Rieux, par exemple, ou du Clayderman...

Ma tante Gloria, que je ne connaissais que par l’exercice du piano, m’énervait et m’excitait à la fois. C’était bizarre : elle n’était pas très jolie – en fait, elle avait un physique plutôt ordinaire – mais je bandais souvent en pensant à elle. Cela me déplaisait, mais c’était plus fort que moi.

C’est son regard qui déclenchait la réaction en question. Ses yeux étaient tellement pénétrants, envoûtants, que je ne pouvais me masturber sans les voir apparaître à un moment ou à un autre.

Leurs pupilles claires me fixaient sans ciller. Juste avant que je jouisse, son visage surgissait en surimpression d’images obscènes.

Même quand j’étais loin d’elle, Gloria était présente dans mes fantasmes. C’est elle qui déclenchait mon orgasme, contre mon gré.

Les cours de piano m’excitaient. J’étais à l’affût de chaque mouvement de Gloria, comme un chasseur d’images. Images que je gardais en mémoire pour m’en servir plus tard, seul dans mon lit.

Surtout, j’ouvrais grand les narines dès qu’elle passait près de moi, attentif à la moindre circulation d’air qui m’apporterait son odeur de femme. C’est sur son odeur, en fait, que j’éjaculais. Je m’imaginais en train de la renifler. Je parcourais son corps avec mon nez, ma bouche. J’enfouissais mon visage entre ses seins, sous ses bras, sur sa nuque, dans ses cheveux, entre ses jambes. Je respirais dans son sexe, entre ses fesses...

C’est en reniflant Gloria au plus intime que, chaque fois, je jouissais.

En attendant, je restais calme au piano, attentif à la musique. Je pensais avec tristesse que le regard sensuel de ma tante n’était que l’invention d’un jeune garçon avide de femmes.

*
*     *

— Tu joues de mieux en mieux, Philippe, m’annonça Gloria.

Pour bien me faire comprendre ce qu’elle voulait dire, elle joua devant moi le morceau que je travaillais. Debout, penchée en avant, elle reprenait les parties les plus délicates de la partition.

Elle avait oublié qu’elle portait ce jour-là, sous un décolleté profond, un soutien-gorge de dentelle noire, transparent, tendu à craquer. J’essayais de ne pas regarder, de ne m’intéresser qu’à ses mains sur le clavier, mais c’était impossible.

Je ne comprenais rien à ses conseils. D’ailleurs, j’entendais à peine ses paroles. Je répondais « oui, oui » pour signifier mon intérêt, tout en regardant vibrer sa chair. J’étais affreusement excité. Son regard brillant m’interrogeait de temps à autre. Est-ce que j’avais bien compris ? « Oui, oui... »

A la pause, au milieu de la leçon, je me suis retrouvé posé sur un pouf, abasourdi. Gloria s’éloignait vers la cuisine en ondulant outrageusement des hanches...

Je demeurai immobile, à me poser des questions. Etait-ce mon imagination qui me mettait dans cet état ? Ou les manœuvres de Gloria ? Elle était ma seule tante, j’avais du mal à croire qu’elle cherchait à me séduire.

Pourtant, depuis longtemps, je la sentais capable de tout. En tant qu’artiste, elle méprisait les conventions et, sous l’empire d’une émotion, ne craignait pas d’employer les mots les plus grossiers.

Elle se retourna, planta ses yeux dans les miens.

— Alors, Philippe, tu t’actives !

Je me levai d’un bond, marchai comme un automate jusqu’à la cuisine. Là, il me fut impossible de me rappeler ce que je devais y faire. J’ai cherché un bon moment avant de me rappeler qu’habituellement, c’est moi qui préparais le thé.

Assise sur le tabouret de piano, Gloria m’observait, l’air moqueur. J’avais les bras encombrés du plateau à thé. Je faillis le laisser tomber en découvrant qu’une de ses jambes était dénudée. Je demeurai en arrêt comme un chien, incapable de cacher ma stupéfaction.

Son sourire narquois s’accentua.

— Eh bien, vas-y, installe tout !

Je disposai les tasses, les gâteaux, la théière, sans rien casser malgré l’agitation de mes mains. C’est le moment qu’elle choisit pour m’asséner :

— Je sais faire la différence entre un petit excité et un vrai pianiste, figure-toi ! Tu me regardes d’une drôle de façon depuis quelque temps... Viens voir par ici !

Face à elle, j’avais une vue plongeante sur ses seins. Elle ne faisait rien pour les cacher. Au contraire, elle me les exhibait avec un total sans-gêne. Que cherchait-elle, à la fin ?

J’attendais, fébrile...

Alors, pour la première fois, Gloria a posé la main sur moi. Sans chercher à finasser, elle a caressé mon sexe par-dessus mon pantalon. Je restai figé. Elle faisait aller et venir sa main entre mes jambes, entre mes fesses, revenait au sexe. Elle remontait mes couilles dans la braguette, faisait pénétrer mon pantalon entre mes fesses.

J’avais la bite prête à exploser sous l’insistance de ses doigts.

— Je ne m’étais pas trompée ! Tu es un petit cochon qui s’intéresse davantage à son professeur qu’à la musique ! Fais-moi voir tout ça ! Allez !

D’un geste impatient de la main, elle me fit comprendre que je devais me débarrasser sur-le-champ de mon pantalon. J’avais peur, tout allait si vite... Mais j’attendais ça d’elle depuis si longtemps !

Je fis tomber mon pantalon aux chevilles, baissai mon slip sur ma queue dressée.

— Elle est jolie ! fit-elle d’une voix qui montait dans les aigus. Je la mangerais bien pour accompagner mon thé ! Passe-moi ma tasse !

Je la lui présentai d’une main tremblante. Elle but une gorgée, me branla un petit moment avec le plus grand naturel, puis, se penchant, fit disparaître ma bite dans sa bouche.

C’était chaud, délicieux...

Elle me suça longuement, puis reprit du thé avant de recommencer à me téter. Elle mélangeait le goût de l’infusion à celui de mon gland, qui chauffait dans sa bouche. Alors, elle ouvrit sa robe, découvrit son autre jambe, passa une main sur sa culotte, puis dessous.

— Regarde comme je suis trempée.

Elle me montrait sa main humide. Elle m’encouragea à la renifler, puis à la goûter. Le fort goût iodé me surprit.

— Ta queue est bonne à manger. Mais ma chatte a envie de ta bouche. Viens me goûter, toi aussi...

Se soulevant à peine du tabouret de piano, elle fit glisser sa culotte à mi-cuisses, puis resta comme ça, à s’exposer, tranquille, les jambes presque jointes, comme quand elle jouait du piano.

Moi, je me remplissais les yeux. Ses poils blonds, longs, couvraient sa motte rebondie. Plutôt clairsemés, ils ne cachaient pas sa fente qui grimpait haut sur le bas-ventre.

— A genoux.

Pendant que je me pliai, elle écarta les cuisses en grand. Ses grandes lèvres se séparèrent, révélant les nymphes rose mauve aux bords dentelés. Ses chairs intimes luisaient ; une forte odeur marine se répandait. Elle ouvrit ses petites lèvres à deux doigts, démasquant l’entrée du vagin en forme de losange.

En se masturbant devant moi, elle agitait sa main de haut en bas, tout le long de sa fente. J’étais à la fois gêné et heureux. Sans pudeur, elle tirait fort sur ses chairs. Pour me faire découvrir l’ouverture de sa chatte ? Ou pour se faire du bien ?

Les deux sans doute, car elle ne perdait pas mes gestes de vue. Ma présence l’excitait : elle soufflait fort, ses yeux brillaient. Sûr que c’était ce qu’elle désirait, je tripotais ma queue en la regardant faire. Je mourais d’envie de la lécher entre les cuisses. Elle titillait sa chatte avec une impatience grandissante. Au sommet de sa fente, son gros clitoris rouge cru saillait.

— Viens, suce-moi ! J’ai envie.

Mes lèvres rencontrèrent ses chairs molles, chaudes de fièvre, toutes collantes. Je les léchais avec avidité, en haut, en bas, sur les côtés, à l’intérieur. J’avais l’impression de posséder enfin sa chatte.

En tout cas, c’était la bonne façon de procéder : ma tante, gémissait, se tortillait, me lançait que c’était bon. Elle me maintenait la tête sur son clitoris. Elle me criait de le lui « pomper », de le « râper » avec ma langue. J’avais envie de la chauffer à blanc, pour qu’elle explose de plaisir. Ça m’excitait de l’entendre.

Elle était dans un bel état, la prof autoritaire, devenue vulnérable au bout de ma langue ! Je prenais mon pied autant qu’elle, même plus.

— Ça suffit ! J’ai envie de ta queue !

Je me redressai, la lui donnai. Tout en me tétant goulûment, elle se masturbait comme une folle. Frottant durement sa chatte de la paume, elle me cria :

— Branle-toi devant moi ! J’ai envie de te voir !

Sa voix déraillait, trahissant l’excès de sa jouissance. Elle gémissait, en ouvrant grand la bouche devant mon sexe.

— Vas-y ! Donne-moi ton jus !

Suivant son ordre, je me suis branlé plus fort. Quand ça a giclé, je lui en ai mis plein la bouche, qu’elle maintenait toujours béante. Elle reçut des gouttes partout sur le visage.

Elle ingurgitait le plus possible de sperme, tirant la langue, aspirant tout ce qu’elle pouvait... Pour finir, elle m’attira à elle, engloutit ma queue au fond de sa gorge. Elle suça mes couilles aussi. Elle me tétait avec voracité comme une enfant.

Elle me laissa le sexe et la tête vides. J’avais tellement espéré ce qui venait de se passer ! Je n’en revenais pas ; Gloria était à moi ; ça avait été si soudain que j’avais du mal à tenir sur mes jambes.

L’heure de la fin de la leçon approchait ; reprenant son rôle de tante, elle m’aida à faire un brin de toilette, à me rajuster. Elle m’inspecta attentivement avant que je passe sa porte.

— A mercredi, Philippe...

CHAPITRE II

Déchaînée

En attendant le rendez-vous suivant, je me branlais plusieurs fois par jour. J’étais en rut. L’idée de revoir Gloria m’excitait, mais aussi m’angoissait.

Elle m’accueillit chaleureusement, comme si rien ne s’était passé. Elle était tellement bandante dans sa jupe ample, qui mettait en valeur sa démarche, son bassin !

Ses seins me sautaient à la figure. Je les devinais sous son chemisier translucide, marqué par la dentelle du soutien-gorge. Elle rayonnait. Son sourire était sans équivoque, aussi mon inquiétude ne tarda pas à disparaître.

Elle me mit au piano, mais il me fut impossible de jouer correctement. Je ne pouvais me concentrer sur autre chose que sur ses jambes, ses seins, vivants sous la soie. Je ne pensais qu’à la pause.

En attendant, je respirais son corps de femme, détendu près de moi. Elle souriait dans le vide, sans chercher à corriger mes fautes, alors que je jouais comme une casserole.

A la pause, j’étais épuisé de tension nerveuse. Elle me fit asseoir sur le canapé, s’occupa elle-même de servir le thé. Elle virevoltait de la cuisine au salon. Sa robe dansait aux lumières. Les ustensiles arrivaient en ordre sur la table.

Jamais je ne l’avais vue si légère. En recevant son odeur, je bandais dur. Au demeurant, j’avais la queue raide depuis mon arrivée dans la maison, au point d’avoir mal aux couilles. J’attendais patiemment, me contentant de l’admirer et de la respirer.

— Tu as pensé à moi, cette semaine ?

— Tout le temps.

— Tu t’es touché ?

Je fis signe que oui, d’évidence.

— Moi aussi. Une fois, alors que je donnais une leçon, le souvenir de ce que nous avons fait m’a envahie... j’ai dû aller me soulager aux toilettes.

Je lui pris la main. Je pressais les doigts avec lesquels elle s’était branlée en pensant à moi. Elle ajouta plus bas :

— J’ai envie de te faire plaisir... de te montrer mon corps de femme. Je suppose que tu n’as jamais vu de femme nue ? Je veux dire, pas en vrai ?

Elle dégrafa son corsage. Son soutien-gorge rouge foncé se gonflait. Je voyais ses seins au travers. Déjà, une goutte perlait au bout de ma queue. Hypnotisé, je la regardais faire.

Elle remonta sa robe pour me faire voir ses jambes. Ses bas noirs lui serraient le gras des cuisses ; sa culotte était noire, ajourée comme son soutien-gorge.

Comme la fois précédente, elle s’assit sur le tabouret de piano, puis m’ordonna de me mettre à ses genoux, les yeux en face de son sexe. Elle se caressait par-dessus sa culotte.

C’était intenable. J’avais envie de serrer ma bite, de la faire gicler, mais ce n’était pas encore le moment.

Elle fit jaillir ses seins. Pleins, ronds, énormes.

— Viens téter ta tante, petit cochon.

Elle changea de place pour le canapé, où elle me fit grimper. A genoux entre ses jambes, je la tétais. Elle se malaxait les seins en même temps. Elle me murmurait de les sucer à fond, d’en prendre le plus possible en bouche.

Je dus les lui laver, en les léchant sur toute leur surface. Elle gémissait, tirait sur ses mamelons, qu’elle triturait pendant que j’enfouissais ma tête entre les seins.

— Tu es en rut ! Ça me plaît ! Je vais me branler avec le cochon excité qui me lèche !

Pendant que je continuais à la téter gloutonnement, elle glissa la main dans sa culotte. Elle haletait en se masturbant. Elle ruait quand je mordillais ses mamelons. Elle jouit comme ça, sans prévenir.

Je pensais que cela allait l’arrêter. Mais non, elle continuait le jeu comme si de rien n’était. Elle me masturbait, passait la main sur mes couilles, entre mes fesses.

— Tu ne peux pas savoir ce que ça me fait de te voir excité comme ça ! Je vais te faire gicler !

Elle me fit mettre debout sur le canapé, puis me retourner en pliant les jambes pour mettre mon cul à hauteur de sa bouche. J’étais gêné, pas elle.

— Ah, ton petit cul...

Elle me reniflait entre les fesses, me léchait les couilles, et le sexe par-dessous. Elle adorait surtout jouer avec mes couilles, qu’elle faisait ballotter d’avant en arrière avec son nez, sa langue. Je sentais son souffle chaud entre mes fesses. Elle savait se montrer bestiale, sale même, et ça m’excitait.

— Retourne-toi. Viens mettre tes couilles au chaud.

La bouche grande ouverte, elle les accueillit. C’était brûlant. Elle les pompait fort, à me faire mal. Mais dès que la douleur cessait, mon plaisir se trouvait décuplé. Elle roulait les testicules dans sa bouche, les avalait, les recrachait comme des noyaux. Elle me demandait de monter et de descendre ; mes couilles entraient et sortaient de sa bouche. Elle me caressait les fesses en même temps, les pétrissait, les écrasait.

Elle retira sa culotte, puis se branla en écartant largement les cuisses. Elle se pinçait le clitoris, puis descendait vers le vagin, l’ouvrait, y fourrait deux doigts, limait, avant de laisser glisser sa main entre ses fesses pour se titiller l’anus.

— Regarde comme je dégouline !

Elle me faisait sucer ses doigts, sa chatte. En même temps, elle s’occupait de ses seins, puis descendait s’exciter le cul, la fente, le bouton.

Elle jouit en se martyrisant les seins. Elle les pétrissait comme de la pâte, à pleines mains. Mais elle n’était pas encore satisfaite. Elle était effrayante de lubricité. Moi, j’étais à ses ordres. Le bout des doigts rassemblés en pointe, elle s’écrasait le clitoris, tournait, frottait, se servant de sa main comme d’une machine à jouir.

— Lèche-moi, encore !

J’y allais à grands coups de langue dans sa chatte, dans son cul, son anus, qu’elle s’efforçait d’élargir pour moi. Il fallait que je m’enfonce, que je lui donne toujours plus de plaisir.

Son vagin béait, gluant, énorme ; ma langue allait au plus profond d’elle. J’aspirais ses chairs. Son trou du cul était étroit, mais elle parvenait à le faire s’ouvrir. Le bout de ma langue y entrait avant d’être repoussé à l’extérieur.

— J’aimerais te voir jouir maintenant. Relève-toi.

Debout, face à elle, pendant qu’elle se branlait, je giclai dans sa bouche. Une fois de plus, insatiable, elle avala. Cette fois, j’étais vidé. Je constatai qu’elle aussi, les yeux dans le vague, bras et jambes écartés, demeurait immobile sur le canapé.

Bien sûr, nous ne reprîmes pas la leçon. Et à l’heure où celle-ci devait prendre fin, je dus me rhabiller, partir pour ne pas éveiller la méfiance de ma mère.

Ma tante, elle, l’air repu, somnolait dans le canapé. C’est à peine si elle m’entendit ouvrir la porte d’entrée.

CHAPITRE III

Les dessous chics

A la leçon suivante, je trouvai porte de bois. Un mot laconique m’apprit que Gloria avait dû se rendre à Paris chez son notaire pour régler une affaire importante. Le cours de piano était reporté d’une semaine.

Je repris mon vélo la mort dans l’âme. Je crus que la frustration me rendrait fou. Je n’avais qu’une ressource : me repasser les scènes que nous avions vécues. Je tâchais de retrouver les postures de Gloria, ses cris, ses paroles, ses odeurs... et aussi la forme de ses seins, l’aspect de sa chatte grande ouverte, le goût de son trou du cul...

Pour distraire mon esprit de son idée fixe, je tâchais de jouer chez moi les morceaux préférés de ma tante. Peine perdue. Son regard venait me visiter, brillant d’excitation... alors, résigné, j’ouvrais ma braguette, sortais ma queue déjà bien dure...

*
*     *

Gloria m’accueillit comme si elle m’avait vu la veille. Je la laissai parler.

— Notre dernière leçon m’a tellement excitée, mon chou, que nous n’allons pas faire de musique aujourd’hui.

Elle était belle, rayonnante, plus vivante que jamais. Même en imagination, je ne l’avais jamais vue comme ça. Etait-ce le sexe qui la transformait ainsi ? Notre excitation à tous deux ? Etait-elle aussi belle avant ?

— Pour un puceau, tu m’as épatée. Tu m’as vraiment fait jouir. A Paris, j’ai pas arrêté de mouiller. Je me suis branlée dans un magasin de lingerie. J’achetais des dessous pour te plaire. J’essayais des choses... et puis, je me suis assise les cuisses ouvertes. Je me suis branlée dans la cabine. Tu m’en as fait salir des culottes... J’ai envie de voir ton corps, j’ai envie que tu m’excites...

Il ne me fallut que très peu de temps pour me mettre nu, face à elle, la queue en l’air. Elle se déshabilla à son tour, me montrant des dessous complètement transparents, hallucinants. On voyait son corps. Des coutures subtiles lui donnaient des formes superbes. On avait envie de lui sauter dessus, de la violer ou, plus raisonnablement, de se branler jusqu’à éjaculer sur elle.

Ses bas étaient bizarres, faits d’une sorte de nylon translucide, proche du fil de pêche, qui allait parfaitement avec sa lingerie. Cette seconde peau la rendait encore plus vivante. J’avais devant moi une créature mi-femme mi-poisson, surgie d’on ne sait où.

Ses talons aiguilles donnaient le vertige. Elle faisait penser à une sculpture moderne, sensuelle, dont les talons plantés dans le sol auraient constitué le socle.

Elle était ravie de son effet ; je me branlais devant elle. Elle se faisait admirer, me tournait le dos, se penchait, me montrait ses fesses écartées. On distinguait une tache humide dans le fond.

— Regarde ce que tu me fais faire !

Elle baissa sa culotte aux genoux pour me montrer la large flaque luisante à l’empiècement.

— Le nombre de culottes que tu m’as fait souiller depuis deux semaines, petit salaud ! Va falloir me nettoyer ça !

Soumis, je respirai ses seins, son ventre, son sexe, puis tombai à genoux devant sa culotte. Je me prenais pour un chien, prêt à tout pour son plaisir. Cela décuplait mon excitation. Je passais ma langue sur le liquide visqueux, le goûtais.

C’était salé, écœurant, mais pourtant ma bite durcissait. Le visage tout barbouillé, je lapai le jus de sa chatte jusqu’à ce qu’il n’y en ait plus. Ma langue râpait le fond rugueux de la culotte, mais je continuais à lécher. Savoir sa chatte au-dessus de ma tête, respirer son odeur m’excitaient. Un filament pendait au bout de ma queue.

— Je ne m’endors plus sans voir ta bite, ton petit cul, tes cheveux bouclés sur ma chatte.

Elle me fit remonter vers elle pour que je lui tète les seins. Puis elle passa sa langue sur ma bouche, mon visage, mes yeux.

— Je vais nettoyer ta queue aussi.

A quatre pattes, elle me suça. Elle aspirait le liquide translucide qui s’écoulait de mon gland. Elle pompait fort, comme si elle voulait qu’il n’en reste plus à l’intérieur.

Sa croupe était superbe. On avait envie d’y enfoncer les doigts... elle me lança :

— Mets-toi sur le dos.

Penchée en avant, elle faisait passer sa langue de mes reins à mes couilles. Elle frottait sa langue en rond autour de mon trou du cul, le réveillait, le chauffait.

Je ressemblais à un contorsionniste, le cul en l’air, les bras coincés sur les cuisses. Ma bite coulait doucement. Je l’aurais léchée si j’avais pu.

— Ton petit cul m’excite...

Cela me faisait bizarre d’être à sa merci. Sa langue glissait de mes couilles à mon cul. Gloria me léchait l’anus pour de bon, comme une vraie chienne.

Ma queue tressautait en répandant des filaments visqueux. J’avais très envie de me branler, mais devais respecter son ordre : rester les fesses écartées au maximum pour lui offrir le meilleur accès.

— Ecarte bien, laisse entrer ma langue...

A force de coups de langue, mon petit trou s’ouvrit. La langue pointée à l’entrée me chauffait l’anus en profondeur. Je me tortillais, gémissais sous cette caresse particulière.

— Ça a l’air de te plaire, à toi aussi ? Alors ouvre-le davantage !

— J’ai peur de ne pas être propre... de chier...

— Ce n’est que cela !

Sa bouche quitta mon cul ; je me retrouvai avec son index planté à l’intérieur. Je le sentais tourner, s’enfoncer en moi.

— Ton trou est propre, mon chéri. Il n’y a pas toujours de la merde à cet endroit !

Elle se remit à me lécher. Je lui ouvrais mon cul. Sa langue me forçait, me pénétrait. Mon anus se resserrait, puis s’ouvrait.

— Pousse, n’aie pas peur.

C’était bizarre, comme si j’étais en train de chier. Mais au lieu de sentir ma merde sortir, c’est sa langue qui entrait, toujours plus profond.

— Ton petit trou n’a pas l’habitude. Applique-toi, ça me fait jouir d’y mettre ma langue.

Pour le coup, j’allais finir par chier. Elle m’encourageait avec des mots crus. Elle semblait tellement excitée que je ne pouvais que m’ouvrir comme le « petit cochon » que j’étais à ses yeux. Ma bite sursautait.

Pour la première fois, j’allais jouir sans même me toucher. Je sentais sa langue entrer et sortir facilement de mon orifice. Je me branlais, j’allais jouir...

— Non ! Attends ! Pas tout de suite !

Elle pointa un doigt à l’entrée de mon anus. Elle allait et venait, continuant de m’exciter à l’intérieur. Elle ajouta un autre doigt. J’étais étonné de ne pas avoir mal. Ça glissait tout seul. Le rien de douleur que je ressentais ajoutait à mon plaisir, me faisait jouir.

Quand elle ajouta un troisième doigt, je perdis la tête. Je nageais dans une nébuleuse de plaisir. Je ne savais plus si ce que je vivais était réel. Il y avait cette chaleur dans mon cul, dans ma tête, mon corps.

J’étais conscient et inconscient, présent et absent ; une force supérieure avait pris possession de moi. Chaque cellule de mon corps, chaque parcelle de ma peau jouissait.

L’orgasme était permanent...

Elle avait toujours ses doigts enfoncés dans mon cul quand je revins à la vie. Elle léchait mon sperme sur mon ventre. Je lui ai caressé les cheveux...

CHAPITRE IV

Gloria enculée

Il n’était plus jamais question de leçons de piano entre Gloria et moi. D’ailleurs, elle ne me recevait plus souvent au salon. La plupart du temps, quand je venais chez elle, elle était déjà nue dans son lit, occupée à se caresser en guettant mon arrivée avec impatience.

— J’ai envie de ta queue, mon chéri. Viens vite me rejoindre... j’ai la chatte dans un état !

Je grandissais, aussi je supportais de moins en moins qu’elle me donne des ordres. De nous deux, depuis quelque temps déjà, c’était elle la plus accrochée. Aussi, je m’arrangeais pour la faire attendre.

Je me déshabillais tranquillement au pied du lit, rangeais mes vêtements sur une chaise... J’aurais aimé apparaître devant elle le sexe pendant, pour lui signifier que je ne la désirais pas tant que ça. Rien à faire, chaque fois, je bandais comme un âne. Il est vrai que l’imaginer toute chaude sous les couvertures, déjà grande ouverte pour moi, me faisait toujours autant d’effet.

J’étais à peine près d’elle qu’elle s’emparait de ma queue, se félicitait de sa raideur, m’attirait entre ses cuisses. Sa chatte béante ruisselait. Je n’avais aucun mal à la pénétrer, ou plutôt à me laisser avaler jusqu’aux couilles. C’était si bon que nous gémissions ensemble.

Nous faisions l’amour pendant des heures, sans pour autant être rassasiés. Alors, Gloria, pour nous relancer, inventait des jeux. Elle le faisait avec tant de naturel qu’elle parvenait presque toujours à me surprendre.

*
*     *

— Philippe !

L’appel désespéré provenait des toilettes, où Gloria venait de tomber en panne de papier hygiénique. Elle m’appelait par la porte entrouverte. Je prélevai un rouleau dans la réserve de l’arrière-cuisine, me préparai à le glisser par l’entrebâillement de la porte qui, à ce moment, s’ouvrit en grand.

Ma tante, assise sur la cuvette, la culotte aux chevilles, me souriait d’un air encourageant.

— Entre, mon chéri, n’aie pas peur.

L’air gêné, je fis un pas dans la pièce, lui tendis le rouleau. Je devais avoir une drôle d’expression, car elle s’exclama :

— Et puis non, c’est trop bête ! C’est toi qui vas me nettoyer !

Qu’entendait-elle par là ? J’en étais encore à me demander comment il se faisait que la porte des toilettes soit grande ouverte. Mais ma queue avait déjà réagi. Une chaleur diffuse envahissait mon ventre. Gloria posa le rouleau papier sur son support.

— Viens...

Elle écartait les jambes pour bien me montrer son sexe. J’observais les gouttes de pisse dorées accrochées à ses poils. Le liquide m’attirait, je m’en approchai. L’odeur du lieu n’était pas particulièrement agréable, elle avait dû chier.

— Tu veux lécher, c’est ça ?

Elle se hissa sur la lunette, posa ses hauts talons sur le couvercle. C’était excitant de la voir accroupie en hauteur, comme une idole obscène. Je m’agenouillai devant sa chatte entrouverte.

Du bout de la langue, je cueillais les gouttes dorées. C’était délicieux, cette pisse encore tiède sur mes lèvres. Sa chatte sentait bon. Une à une, je faisais glisser les gouttes dans ma gorge.

Le goût était âcre, mais c’était le sien. Jamais encore je ne m’étais soûlé de façon aussi intense avec son odeur de femme. Je léchai toutes les gouttes, puis fis glisser ma langue sur sa fente.

J’aimais le goût bizarre qui me restait en bouche. Je bandais très dur. Je mélangeais le goût de son sexe à celui de sa pisse. Elle poussait des soupirs en avançant le bassin.

— C’est bon ce que tu me fais... tu n’as pas idée... J’y pensais depuis longtemps, je ne savais pas si tu serais d’accord...

J’étais tombé dans le panneau : elle avait encore monté un de ses rituels pour prolonger nos séances.

Je la léchais avec application, passais partout où il fallait, partout où elle aimait, lui réveillais la chatte. Mais cela ne semblait pas lui suffire... avec un drôle de sourire gêné, le rouge aux joues, elle fit volte-face sur la cuvette.

Me proposait-elle son cul souillé à lécher ? Ça, nous ne l’avions encore jamais fait. J’y pensais pendant mes séances de masturbation solitaire, avant qu’elle ne me séduise. J’enfouissais mon visage encore imberbe entre ses lourdes fesses, ses yeux clairs me transperçaient... alors, mon sperme giclait sous mon drap, dans le noir...

Mais ça, c’était un fantasme déjà ancien... Ce jour-là, Gloria, rejetant toute pudeur, voulait vraiment que j’essuie son cul merdeux avec ma langue ! C’était bien différent de sa chatte et de sa pisse...

— Lèche-moi le cul, Philippe, je t’en supplie...

Sa lourde croupe pâle se cambrait en s’entrouvrant. Quelques poils blond roux tire-bouchonnaient autour de son anus maculé. Je fermai les yeux, appliquai ma langue. Le goût était très âcre, très salé, semblable à du fromage fort. Elle se branlait déjà.

— Tu es merveilleux... C’est tellement bon... Si tu savais... depuis le temps que j’ai ce fantasme, mais je n’osais pas... Lèche bien, rends-moi propre, mon amour...

Son cul n’était pas très sale, heureusement. Je revenais régulièrement vers sa chatte, par-dessous, me lavais la langue dans son vagin, entre ses doigts qui s’activaient.

J’avalais le goût de son cul et celui de son con. Elle était nettoyée maintenant ; j’étais heureux du goût que j’avais dans la bouche, fier de l’entendre gémir, défaillir...

Pour prendre encore mieux son pied, elle descendit de la cuvette, se mit à quatre pattes sur le carrelage, et à pleines mains, m’ouvrit son cul en grand.

— Encore, Philippe...

La vue de sa large croupe offerte m’affolait. J’avais bien envie de l’enculer – pour la première fois. Mais je me suis contenté de la lécher encore, de l’enculer avec ma langue.

Elle haletait, poussait des râles en tordant sa croupe. Il me semblait bien qu’elle jouissait davantage que d’habitude.

— Philippe... oui, encore... ce que c’est bon, si tu savais... par le cul !

En effet, son anus s’élargissait, s’assouplissait, ma langue s’enfonçait toujours plus avant. Ses râles se prolongeaient, devenaient plus rauques. La salope allait jouir par l’anus, sans même se branler. Ma queue était comme un tronçon de bois.

A ce moment, ma langue a rencontré quelque chose de dur au fond de son trou ; tout de suite, j’ai ressenti un goût amer. En se laissant aller à sa jouissance, la cochonne recommençait à chier.

Du coup, j’ai ressenti un violent mouvement de colère – et de désir. Je me suis redressé, ai présenté ma queue à l’entrée de son anus distendu. Elle s’est exclamée :

— Non, Philippe, j’ai peur, mon chéri...

Passé le premier obstacle, c’est rentré comme dans du beurre. Son anus se dilatait, se contractait ; mon gland baignait dans un jus onctueux. Elle protestait faiblement en remuant la croupe comme une bête.

Mes mains étreignant ses fesses rebondies, j’y allais à grands coups. La joue posée sur le carrelage, elle se branlait avec frénésie.

— Encule, Philippe ! petit cochon, encule encore !

C’était plus serré que par-devant, plus chaud aussi. Mon ventre cognait ses fesses grasses, en y imprimant des ondes. Mes couilles se balançaient entre ses cuisses, frappaient sa chatte en bout de course, où son doigt en crochet titillait son bouton.

Elle criait, se débattait, se secouait, mais je restais fermement cramponné. Pour tâcher de la calmer, je lui assénais de grandes claques sur les fesses. Plus elle bougeait, plus je tapais fort. Ses fesses devenaient rouges.

Je prenais du plaisir à la punir. Mes mains chauffaient. J’aimais le bruit de mes mains sur sa chair. Obéissant à mes ordres, pour une fois, elle a renoncé au moindre mouvement. Elle a dû rester immobile pour me recevoir dans son cul.

C’était nouveau, j’aimais ça.

— T’es vraiment une salope ! Tu peux pas savoir le bien que ça me fait de claquer ton gros cul et d’enculer !

Enfin je me retirai. Je pus constater que c’était bien de la merde, ce qu’elle avait failli me faire bouffer. Mon gland en était maculé.

— T’as le cul plein de merde, connasse ! Ça va être à toi d’en bouffer !

Je la frappai encore, avant de me nettoyer grossièrement dans son sillon fessier, étalant la matière brune autour de son trou.

Puis je la pénétrai à nouveau, en prenant plaisir à lui chauffer le cul.

— Retourne-toi ! Regarde-moi ça ! Tu crois que c’est bien ! Cul merdeux ! Salope !

Elle ne fit pas de manières. Elle me lécha doucement, avec le bout de la langue. Elle cracha par terre ; aussitôt, je lui posai une monstrueuse claque là où ses fesses étaient déjà cramoisies. Elle hurla.

— Tu dois avaler !

Elle hoquetait, ses yeux larmoyaient ; elle s’appliqua pourtant à me laver, à avaler comme elle pouvait. Je la tenais fermement par les cheveux, l’obligeai à prendre tout mon membre dans la bouche.

— Lave-moi bien...

Elle me suçait parfaitement à présent, docile. Elle se branlait par-dessous.

Je lui commandai de se relever, de se retourner pour que je me puisse me branler en regardant son gros cul.

— Astique-toi bien ! Montre-moi ton cul sale ! Je vais rentrer dedans, te le remplir !

Elle jouissait en gémissant. Moi, je l’enculais frénétiquement.

— Il est bon, ton gros cul merdeux... il est chaud... il m’aspire la bite... il me fait jouir ! T’es vraiment une belle salope... qui aime se faire enculer... bouffer sa propre merde ! Répète après moi...

— Je suis une belle salope... avec un gros cul plein de merde... qui aime se faire enculer... qui adore bouffer sa merde...

Jamais je n’avais tant joui avec elle. Mais quelque chose aussi s’était brisé. Elle n’était plus ma tante inaccessible, qui me faisait fantasmer avec son seul regard. Elle n’était qu’une femme mûre, en manque de bite, insatiable, obscène... et qui avait osé vouloir me faire bouffer sa merde. Ça, ça ne passait plus.

J’avais pris la position dominante dans notre couple. J’aurais pu chier sur elle à ce moment-là, je n’en avais même pas envie... Gloria avait chu de son piédestal – pour toujours...

CHAPITRE V

Faute de grives...

La coupure brutale du service militaire me fit du bien, malgré la misère sexuelle, chose nouvelle pour moi. La discipline de la caserne rééquilibra ma vie qui partait en lambeaux. En effet, avant mon départ pour l’armée, j’avais commencé à boire et à fréquenter des gens peu recommandables.

Je ne pouvais plus voir Gloria en peinture, je ne me rendais qu’avec réticence à nos rendez-vous. Une voix intérieure me disait de couper les ponts, de repartir à zéro.

Mon incorporation dans un régiment blindé, à Charleville-Mézières, arriva à point nommé.

A la caserne, j’avais l’impression d’être dans un autre monde, réglé, organisé. Il suffisait d’obéir. Cette confrérie d’êtres humains me convenait. Je tentais d’aider ceux qui paniquaient ou se révoltaient.

« C’est du théâtre, leur disais-je, nous sommes des marionnettes, des soldats de plomb sur la scène, rien de tout cela n’est réel. Rappelez-vous les tranchées, le Chemin des Dames et autres boucheries, c’est si on nous y envoyait qu’il faudrait paniquer ! C’est un jardin d’enfants, ici, une maternelle... »

Ils me prenaient pour un fou, mais peu importe, cela me faisait du bien. Je voyais tout ça comme un jeu, avec des gens ridicules à tous les coins de toutes les rues. J’avais la sensation de vivre dans un centre aéré où nous étions tous déguisés.

Quand ça n’allait pas, je pensais à Mathilde, la fille de cuisine.

Les autres se moquaient d’elle parce qu’elle était grosse. Ils se vantaient de sortir avec des couvertures de magazine, des chanteuses, des mannequins, alors que vraisemblablement, ils essayaient de baiser des coiffeuses et des vendeuses.

Mathilde, avec son embonpoint et sa gentillesse, était facile à railler. Sa sensualité et sa beauté les dérangeaient. Pour eux, étant grosse, elle ne pouvait être belle.

Dans le fond de leur cervelle d’oiseau, dans leur cœur du même calibre, ils devaient savoir qu’elle était désirable. Mais comme ça ne « connectait » pas, ça devait les chatouiller à l’intérieur ; ils devenaient méchants.

Je la rejoignais après le service, aux cuisines où elle travaillait. On s’asseyait face à face, de part et d’autre d’une table métallique, et on buvait. Elle se caressait ensuite.

Elle se pétrissait les seins par-dessus sa blouse. On aurait dit une infirmière, douce et avenante, qui prenait soin de mon mal. L’univers d’inox et de carrelage blanc (qui n’était pas sans rappeler l’hôpital) nous inspirait. Elle savait ce que j’aimais, et surtout, ce qu’elle voulait.

Cela me convenait. Je regrettais l’été, quand elle était légèrement vêtue sous sa blouse, mais je n’avais pas osé l’aborder à ce moment-là.

Nos jeux étaient toujours les mêmes. Je me branlais pendant qu’elle se malaxait les seins. Ensuite, elle ouvrait sa blouse, soulevait son pull, faisait exploser ses seins sous mon nez.

Ma bite n’en pouvait plus quand ses énormes globes tendaient la dentelle de son soutien-gorge. Elle prenait plaisir à être intouchable derrière la table, à s’exposer en tirant sur son soutien-gorge, sortant ses seins, les tripotant, les léchant.

Souvent, n’en pouvant plus, je montais sur la table pour les téter. Elle donnait du lait à son enfant. Elle souriait comme une Madone. Tout l’amour du monde semblait concentré là, derrière ses paupières, autour de sa bouche épanouie, au bout de ses mamelons qu’elle me tendait.

Elle s’en fichait d’être grosse. Cela aussi a dû me séduire. Cette liberté de son corps, cette acceptation de la jouissance envers et contre tout...

Parfois, quand je m’excitais trop, que j’étais prêt à jouir sur la table, elle me faisait redescendre, me disait de patienter, de garder mon sperme et de regarder son corps par-dessous.

Après avoir fait glisser sa culotte mouillée à ses pieds, elle ouvrait largement les cuisses. Je la regardais se branler. Puis je plongeais entre ses jambes.

Si son corps était lourd, sa chatte, elle, frappait par son élégance. Elle avait peu de poils pour une brune, lustrés, rangés en triangle comme si elle avait fréquenté le salon d’une esthéticienne.

Ses grandes lèvres bien rebondies abritaient des nymphes minces, aux bords réguliers, lisses, comme celles qu’on imagine à une poupée.

Son clitoris était plutôt petit, mais très dur – et hypersensible. Sitôt qu’on y touchait, elle poussait des cris.

Je lui tétais le sexe comme un affamé. Elle sentait terriblement bon, son odeur me montait à la tête. Elle poussait des râles en excitant ses mamelons.

Puis elle laissait glisser un doigt dans sa fente, se l’enfonçait bien profond avant de me le donner à sucer. Elle s’activait sur son clitoris en me demandant de bien lui exciter l’entrée du vagin.

Quand, repue, elle se reculait, j’étais déçu. J’avais encore envie de me fondre dans sa chatte. Cédant à mes prières, elle posait un pied sur sa chaise pour s’exhiber, se branler encore devant moi.

Elle semblait prendre beaucoup plus de plaisir qu’avec ma langue, j’en étais vexé. En même temps, j’étais bien, en dessous, à la regarder faire, participant quand même à son plaisir.

Sa longue chatte humide s’ouvrait, palpitait comme une moule fraîche. Ses doigts couraient entre les chairs rose pâle. Je me branlais devant le spectacle, prêt à jouir, et pourtant j’aurais pu patienter des heures.

Sans un mot, sans un regard, elle se retournait alors vers l’immense évier dans lequel on aurait pu se baigner tous les deux. Elle cambrait son large cul, l’agitait, l’écartait comme une invite. C’était comme une danse nuptiale qui me disait « viens, je suis prête ».

Ses seins se balançaient. Tout son corps vibrait. Je m’agrippais à elle, qui soufflait, râlait, bougeait sa croupe au-dessus de ma bite comme sur un pal. Nos mouvements s’accéléraient.

Elle s’accrochait à mes fesses, me collait à elle, m’aspirait. C’est comme ça qu’elle jouissait chaque fois. Ma queue ne bougeait plus. Pourtant, je sentais le va-et-vient à l’intérieur, comme si je la baisais, sauf que c’est elle qui, en réalité, le faisait.

En jouissant, chaque fois, elle me faisait partir...

*
*     *

A Mézières, le dimanche, nous avions quartier libre. Mais c’était le jour où la ville était à peu près morte. De rares familles se promenaient au bord de la rivière ; à tous les coins de rue, on croisait des groupes de soldats en civil à la recherche d’un cinéma, d’un bar ouvert, d’une putain disponible.

Au bout de quelques mois, j’avais fait le tour des cinémas, des bars et des putes, tous assez rares au demeurant et concentrés au centre de la petite ville. Quand il se mit à neiger, je ne quittai plus le quartier militaire. Ce qui me permit de faire la connaissance de Yann, un maréchal des logis originaire de la région.

Yann était plus sensible et intelligent que la plupart de mes camarades, aussi je me suis rapproché de lui. De plus, ce qui ne gâchait rien, ses parents habitaient à Mézières même.

On allait souvent chez lui le week-end, voire en semaine, pour changer d’air, retrouver une ambiance plus normale, mais tout aussi désolante. La maison, les meubles, la décoration, sentaient l’opulence, mais aussi le mauvais goût et la mort.

Ses parents, souvent absents, ne mettaient aucune joie dans cet univers. Leur couple, d’ailleurs, était à l’image de leur intérieur. Quelque chose qui avait été beau, mais avait vieilli, et sentait la décomposition.

On se retrouvait à la cave avec Yann, dans son « studio ». On se vidait la tête en buvant des bières et en regardant des films porno. On se vidait les couilles un peu plus tard, chacun de son côté.

Un soir – avions-nous plus bu que d’habitude ? – j’observais sa bite d’une drôle de façon. Pour la première fois, on se branlait ensemble devant la télé, comme deux adolescents.

Les queues sur l’écran étaient raides, les nôtres aussi... et les chattes ouvertes, les seins charnus. Les femmes se donnaient, se léchaient entre elles, passaient d’une queue à l’autre, à une autre chatte, à un trou du cul, avant de revenir, dans un cycle infernal.

J’avais envie de toucher la queue de Yann. Je la trouvais bien proportionnée, propre, appétissante. J’ai approché ma main, l’ai touchée. Il m’a laissé faire. J’avais une queue dans chaque main. Je trouvais ça agréable – et étonnant. Grisé par la bière, excité par le film, je me laissai aller.

Bientôt, à quatre pattes sur le canapé, je l’ai sucé. Quelque chose de bizarre se passait en moi. Cette queue en gros plan devant mes yeux me touchait. Je l’avalais, la tétais. Yann ne disait rien, mais semblait apprécier.

J’avais envie d’être une femme. Je faisais comme les filles sur l’écran, je prenais mon pied. Elles étaient serviles, excitées, ouvertes de partout. Il y avait un souffle de liberté dans tout cela, de folie, de plaisir hors du temps. J’étais dans le film, à l’aise dans cette situation étrange.

Je fis glisser le pantalon de Yann à ses chevilles, me déshabillai à mon tour. J’avais envie d’être nu, offert.

Je continuais à le sucer à genoux, debout, penché sur lui, les reins cambrés pour lui montrer mon cul. Lui faisait mine de regarder la télé. Tout en le suçant, je me caressais le cul en pensant que c’était un sexe de femme.

Mon anus s’ouvrait, appelait un doigt, une bite. Je m’entendis dire :

— J’aimerais être ta femme, ce soir. Je voudrais m’asseoir sur toi comme cette salope à la télé.

La fille se faisait défoncer en exhibant ses orifices et ses gros seins. On voyait la queue de l’homme entrer et sortir.

Tournant le dos à Yann, je coinçai son sexe dans la raie de mes fesses. Je m’écrasais contre lui ; son membre dur glissait dans mon sillon. Je le branlais entre mes fesses. C’était bon.

Je m’accroupis au-dessus de lui. Je pris sa bite dans ma main, la maintins à la verticale, à l’entrée de mon cul. Je pliai doucement les jambes ; son gland m’ouvrait.

Lui tenant la bite bien droite, je m’empalais sur lui, m’habituais à la sensation nouvelle.

La douleur faisait place à un plaisir intense. Je montais et descendais le long de sa bite, me l’enfonçais au fond du cul. Je sentais son pubis velu au bas de mon dos. Cela m’excitait.

Je restais assis, enfilé sur lui. Je sentais sa bite au fond, la faisais bouger doucement en roulant les hanches, fesses écartées.

Je prenais ses mains pour l’encourager à tirer sur mes seins, comme il aurait pu le faire avec une femme, à me caresser le ventre, la queue. Je tirais sur mes couilles pour les remonter. Mon trou me semblait distendu, énorme.

Yann était de plus en plus actif. Il me baisait à petits coups de reins. Je gémissais. Je me prenais pour la femme sur l’écran, assise sur une grosse bite, montrant outrageusement sa chatte.

Yann cognait de plus en plus fort dans mon cul. Il soufflait, râlait ; moi, j’étais devenu une chienne en chaleur. Dès que je ralentissais, c’est lui qui reprenait le dessus.

A chaque coup de queue, je lâchais un cri, gémissais comme une excitée. Je lâchais des mots comme ceux la blonde du film :

— Tu me baises bien... Vas-y... C’est bon de se faire enculer... Elle me fait jouir, ta queue... J’aimerais que tu jouisses... m’asperges à l’intérieur... me remplisses... Encore...

Yann finit par me cramponner fermement aux hanches. Il me défonçait pour de bon, pensant à son seul plaisir. J’étais devenu hystérique, perdu dans la jouissance. J’avais une boule de feu au fond du cul – et envie qu’elle explose. Je me branlais ; il tapait fort à l’intérieur, en râlant comme une bête.

Je giclai un peu partout pendant qu’il se vidait en me brutalisant les fesses.

Grâce à Mathilde en semaine, à Yann le week-end, le temps du service a passé comme un souffle. Je n’avais pas appris grand-chose du maniement des armes, mais j’avais oublié Gloria et son emprise sur moi.

Le printemps était revenu, j’étais libre. Où aller ? J’avais de l’argent d’avance et envie de prendre l’air dans une ville de villégiature, plutôt vers le sud.

Un copain de chambrée originaire de Vichy, un raseur, ne cessait de vanter les charmes de sa ville. D’après lui, grâce au tourisme, on y trouvait assez facilement du travail en toute saison. Pourquoi pas ? A condition, une fois sur place, d’éviter le raseur en question.

Après la quille, nous avons pris le train ensemble.

CHAPITRE VI

Madame Macapa

Après m’être débarrassé de mon compagnon de voyage, que ses parents, ses frères et sa fiancée étaient venus attendre à la gare, je pris une chambre dans un hôtel du centre, avec bar, restaurant, pension.

J’avais besoin de me remettre de mon séjour à la caserne. Je ne faisais rien. Je lisais des journaux dans les parcs, prenait des demis dans les bars du quartier, regardais les gens aller et venir...

J’entrais sans trop déprimer dans une nouvelle période de ma vie. Je prenais mes marques, mais quelque chose m’intriguait : pourquoi le propriétaire de mon hôtel était-il aussi boulanger ? Pourquoi était-il si bien considéré ?

Dès qu’il sut que j’étais plus ou moins à la recherche d’un emploi, Macapa me prit à l’essai dans sa boulangerie. Est-ce que mon regard avait quelque chose de particulier ? Regrettait-il de ne pas avoir de fils ? Toujours est-il qu’il se prit d’affection pour moi.

— Tu peux réussir, me disait-il souvent, tu as l’étoffe, je le sens. Mais il faut travailler !

Le laissant discourir, je faisais mon boulot, sans plus.

Ce qui m’attirait surtout chez les Macapa, c’était leur fille, une longue brune élégante, à grands yeux noisette et lourde bouche boudeuse soigneusement fardée.

L’ennui, c’est qu’elle était dorée et adorée par ses parents. Pourrie jusqu’à l’os de biens matériels, la fille en question regardait les autres, ceux qui ne faisaient pas partie de sa caste, comme au zoo.

J’essayais de me branler, le soir, en pensant à elle, mais ça ne fonctionnait pas. Elle m’avait trop énervé pendant la journée, même si elle était on ne peut plus désirable.

Chaque fois que j’étais prêt à jouir, mon imagination la remplaçait par sa mère.

Un véritable canon, Mme Macapa ! Le genre Inès de la Fressange, en plus charnu et plus cynique. Comme sa fille, c’était le genre longue brune distinguée, mais avec des yeux plus noirs et une bouche plus sensuelle encore.

Elle ne s’était pas tuée au travail. Elle avait fait jouer son intelligence. Elle n’en possédait pas tant que ça, mais dopée par une ambition démesurée, elle était devenue riche, influente, puissante...

Elle avait dû jouer de son corps aussi. Je me demandais souvent si sa chatte était aussi charnue que sa bouche.

Dans l’entreprise familiale, la représentation, le relationnel, les affaires, c’était Mme Macapa. Le rachat de la maison voisine, l’agrandissement de la boutique, style place Vendôme pour plaire aux riches du lieu, c’était aussi Mme Macapa. L’hôtel-restaurant, les appartements, les opérations financières et immobilières, c’était encore elle.

Assez vite, je sus que Macapa n’était en fait qu’un employé zélé, un bosseur voué à être usé par sa femme, qui ne comprenait rien à mon manque d’ardeur au travail. Semaine après semaine, je le décevais.

Mme Macapa, elle, ne se souciait pas de ma situation sociale. Elle se moquait de mon passé comme de mon avenir. Pour ma qualité d’ouvrier, elle faisait confiance à son mari. Elle ne se sentait pas obligée d’aider son prochain, sauf si cela l’arrangeait.

Mme Macapa avait un point faible : le goût immodéré des hommes. A peine étais-je entré dans leur petit cercle familial qu’elle se mit à me regarder de façon insistante – comme le faisait jadis ma tante Gloria.

Même si j’étais excité, je gardais mes distances. Je répondais à ses regards interrogateurs par des sourires naïfs, mais à présent que j’avais pris la décision de partir dès que j’aurais mon premier chèque en poche, la situation changeait.

Mes sourires se firent moins naïfs. La maîtresse des lieux en était troublée et cela m’excitait.

Avant mon départ, sans souci du quand-dira-t-on, j’indiquai à Mme Macapa un jour, une heure et un numéro de chambre d’hôtel. Pour la taquiner, au moment où je lui glissais mon billet dans la main, je choisis, dans ma collection de sourires, le plus niais.

Elle tourna les talons, l’air satisfait.

Quand elle entra dans la chambre, à l’heure convenue, elle ne savait quelle attitude adopter. Je la sentais nerveuse. Je lui proposai un verre. Quand elle se mit à parler de tout et de rien pour rompre le silence, je l’arrêtai.

— J’aimerais vous admirer, lui dis-je d’une voix assurée. Pourriez-vous ôter votre robe ?

Le mot « admirer » avait fait briller ses yeux noirs soulignés de khôl. Je la sentais à nouveau gaie. Peut-être aussi qu’il se passait quelque chose entre ses jambes ?

Elle s’exécuta un peu mieux que si nous avions été mariés depuis vingt ans, sans pour autant tomber dans un strip-tease outrancier. Elle se tenait debout face à moi, sûre de sa beauté. Je bandais.

Ses dessous mettaient ses formes en valeur, sans les cacher. J’avais l’impression d’être dans un lieu magique. Afin qu’elle comprenne bien ce que je désirais, je sortis ma queue, me branlai devant elle, en la maintenant à distance par mon regard.

Elle souriait devant mon sexe dressé et semblait apprécier autant que moi le jeu de voyeur que j’avais imposé. Ses mains parcouraient son corps. Elle caressait ses seins en forme de poire, son petit ventre rebondi, ses larges fesses bien cambrées, ses longues cuisses, le sexe.

Elle tirait si fort sur sa culotte qu’elle la faisait entrer en elle ; des touffes de poils noirs frisés dépassaient sur les bords. Elle se branlait avec application devant moi.

J’aurais pu jouir sur elle à ce moment-là, mais j’avais envie d’autre chose.

— J’aimerais vous voir pisser, lui dis-je. Allez vous asseoir sur le bidet.

Alors qu’elle baissait sa culotte, je l’arrêtai.

— Gardez-la. J’ai envie de vous voir pisser à travers.

Une pointe d’étonnement traversa son regard, puis un début de refus, mais elle finit par s’installer sur la vasque. Elle était entrée dans le jeu, qui ne semblait pas lui déplaire.

Son urine l’inonda. Je faillis jouir, aussi je cessai de me branler.

Une masse de liquide jaune translucide gonflait sa culotte avant de perler, puis de déborder en cascades. Sur les côtés, des ruisseaux éclaboussaient ses cuisses puis roulaient le long de ses jambes jusqu’au sol.

Quand plus rien ne sortit d’elle, pour la récompenser, je lui proposai ma queue tendue, prête à exploser.

Elle l’avala avec bonheur, comme une enfant affamée. Elle s’en mettait partout, en bavait, me pompait avec avidité, puis ressortait ma queue, la regardait, s’en barbouillait avant de la reprendre.

Je lui disais que ma queue était à elle. Je la pénétrais par la bouche, puis la laissais à nouveau jouer avec mon membre. Ensuite, avec douceur, tendresse presque, je l’arrêtai.

— J’ai envie de goûter votre pisse.

Allongé sur le lit, je la fis s’asseoir sur moi. Elle approcha doucement ses fesses de mon visage. Je profitai de la vision de ses larges et belles fesses qui m’enveloppaient. Elle se rapprocha encore...

Je prenais mon pied en sentant le tissu imbibé sur ma bouche. Je goûtais son urine amère, enivrante, aspirais ce qu’il en restait à travers les mailles. Je m’emplissais de l’odeur de sa chatte ruisselante, de celle, plus forte encore, de son cul tout proche.

A sa façon de bouger, je comprenais qu’elle aussi prenait son pied. Aussi excités l’un que l’autre, tels des animaux en rut, nous nous donnions le maximum de plaisir.

J’écartai sa culotte imbibée à tordre. J’avais les doigts dans une masse de poils mouillés, de chairs gonflées, toutes molles. Elle s’écrasait sur moi, ensevelissait mon visage, allait et venait, se frottait, s’ouvrait sur ma langue, sur mon nez, mon menton.

Ses poils gorgés de mouille et de pisse m’entraient dans la bouche : ceux de sa chatte, longs, bouclés et ceux de son anus, courts, fins comme des duvets. J’avalais tout ce que je pouvais d’elle en me branlant sous ses yeux.

A moitié étouffé sous ses fesses, je me suis dégagé. J’avais envie de voir comment elle était sous sa culotte. Je lui ordonnai de la retirer. Elle le fit, allongée sur le dos dans les draps poisseux de pisse, en écartant les cuisses en plein dans ma direction.

La vue de sa chatte entrouverte, entourée d’une abondante toison noire, toute frisée, me causa un choc. Si Mme Macapa avait l’air distingué, sa « vulve », elle, avait un aspect bestial. Ses lèvres intimes épaisses comme le doigt bâillaient sur l’entrée vaginale. Une écume blanchâtre affleurait aux replis des babines.

De toute évidence, la visiteuse était très excitée. Au sommet de sa longue balafre pointait, hors du capuchon, un clitoris rouge comme une fraise.

Je lui ordonnai de se masturber, renversée sur le dos, pour bien me montrer son cul et sa chatte ensemble. J’observais ses orifices se contracter et se dilater sous l’action de ses doigts.

Je la rejoignis enfin sur le lit. Comme elle ne lâchait pas son sexe, je m’intéressai à son anus. Doucement, j’y introduisis un doigt, puis deux. L’orifice était propre, accueillant. Mes doigts y glissaient. Cette pénétration décupla son plaisir.

Elle gémissait en continuant à se branler. Son vagin béait sous sa main ; son anus s’ouvrait en aspirant mes doigts.

— Tu aimerais ça, lui soufflai-je, te faire enculer !

— Oui, râla-t-elle, en continuant à s’astiquer la chatte.

— Je vais te l’élargir pour de bon, ton trou du cul !

Trois de mes doigts passèrent aisément dans son anus qui s’assouplissait à vue d’œil. Je lui en mis un quatrième, en poussant doucement. Elle n’en pouvait plus.

Couinant, se démenant, elle s’appuyait sur ma main pour s’élargir toujours davantage. Je la pilonnais franchement ; elle jouissait en me criant de la défoncer, de lui faire mal...

Nous avons pris un verre pour récupérer. Son visage rayonnait. On aurait dit une autre femme. Elle semblait douce, sincère, tout le contraire de ce qu’elle était habituellement.

— J’ai les couilles pleines, lui dis-je alors qu’elle malaxait mon sexe encore dur. J’aimerais voir votre cul grand ouvert... et gicler dedans.

Je la fis installer les quatre fers en l’air sur le lit, deux gros oreillers calés pour lui relever la croupe.

— Vous allez m’exhiber votre cul, l’écarter. Ensuite, je vous enculerai.

Je l’aidai à s’introduire deux doigts, puis trois, dans son orifice. Je poussais sa main, la retirais, l’enfonçais. L’élasticité de son trou du cul me fascinait.

Je lui ordonnai ensuite de se pénétrer avec le majeur et l’index de chaque main. Je l’aidais à faire entrer les doigts en profondeur.

— Ecartez-vous maintenant. Tirez sur les bords de votre anus. Montrez-moi comme il est souple, comment il s’ouvre...

Sa chatte aussi ruisselait de plaisir. Mme Macapa semblait prête à jouir encore. Son trou du cul s’ouvrait toujours davantage, laissant apparaître un vide entre ses doigts, de quoi en loger encore un cinquième ou un sixième. Le spectacle qu’elle offrait m’affolait.

Une couronne de courts poils noirs entouraient sa muqueuse rose toute déplissée, qui bavait un jus clair. Un âne aurait pu mettre sa trique dans son orifice distendu.

Je glissai un doigt dans l’ouverture pour inspecter sa cavité. Elle était chaude, moite, mes phalanges y patinaient. Je lui ordonnai de rester immobile, le cul ouvert, pour me branler en regardant.

— Cela me plaît de vous voir ainsi. Vous avez un cul superbe. J’ai l’impression que je pourrais jouir des heures avec vous. Tirez bien sur votre cul. Je vais glisser ma bite entre vos doigts.

J’approchai doucement mon gland de son trou béant. Ses doigts refluèrent à l’extérieur. Elle se laissa glisser sur le dos. Je l’enculais bien à fond.

Je la maintenais par les hanches et par ce que je pouvais trouver de chairs. Je la secouais, faisais ballotter ses seins à chaque coup de reins, l’insultais.

Je lui disais qu’elle avait le trou du cul comme un garage, que toute la ville avait dû y passer, peut-être même plusieurs hommes à la fois. Je lui criais que c’était bon. Elle s’activait toujours sur sa chatte, titillait son gros bouton, s’écrasait les lèvres, les malaxait, se pénétrait.

J’aurais voulu posséder deux bites pour la satisfaire, pour lui exploser les trous. Je la pilonnais sauvagement. Ses gros seins vibraient. Son visage, ses yeux, ses cheveux semblaient devenus fous. Elle jouissait.

C’est cette image d’elle – en transe – qui me fit partir à grands jets, tout au fond...

Sitôt que je me suis retiré, elle a couru aux toilettes, où sans prendre la peine de fermer la porte, elle s’est vidée avec des bruits immondes.

Elle était tout honteuse en revenant de sa douche. Je reprenais à peine souffle tant la séance avait été violente. Je lui avais vraiment rempli son gros cul et je m’étais bien vidé les couilles.

L’atmosphère de la maison changea après ça. J’avais l’impression que le mari et la fille de Mme Macapa avaient eu vent de quelque chose.

Quant à elle, ses affaires l’accaparant, je ne l’apercevais que de loin en loin. Au demeurant, elle avait d’autres amants, mais qui, eux, ne vivaient sous son toit.

Le boulanger se montrait de plus en plus cassant avec moi, et la fille me faisait carrément la tête. Bientôt la fin du mois arriva, avec mon chèque que le patron me remit avec réticence.

J’étais décidé à reprendre ma route, avec mon plus beau souvenir d’anus.

CHAPITRE VII

Cap sur Digne

Je quittai sans regret les Macapa et leur bonheur matériel qui me faisait vomir, pour fuir plus loin dans le désert de ma vie.

J’avais terriblement besoin de calme, de campagne, d’air et de soleil. J’ai trouvé tout cela beaucoup plus au sud et à l’est, au pied des montagnes, à Digne-les-Bains.

Une pension tout à fait correcte m’ouvrit les bras ; le patron me prévint tout de suite :

— Dès que les vacanciers arriveront, il faudra partir, à moins que vous ayez les moyens de payer.

Je me sentis tout de suite chez moi dans cette précarité. La maison était ancienne et moderne à la fois, et la chambre pourvue d’un frigo, d’une plaque chauffante, d’une douche et de toilettes.

Je n’avais pas les moyens d’y rester pendant la saison touristique, mais, d’ici là, me dis-je, je serais peut-être déjà loin.

Je m’installai au café, dans le cœur ancien de la ville. Il ne s’y passait pas grand-chose, mais il s’en disait beaucoup. Pas toutes intéressantes, mais tout de même.

Une fois, je me hasardai à demander ce qu’il y avait à faire dans la ville. On me répondit avec des yeux exorbités comme si j’avais lâché une énormité :

— Il y a tout à faire, mon gars ! L’endroit doit être parfait, nickel, sinon, y reviennent pas, les estivants !

Je trouvais la ville déjà propre et belle. Je n’insistai pas. Je tendis pourtant l’oreille quand les habitués parlèrent de la pension où je logeais.

L’un des hommes, au bar, était prêt à vendre ses services au prix fort à mon propriétaire. J’appris que ce dernier cherchait un homme à tout faire ou presque et ne trouvait personne.

Dès le lendemain, j’entreprenais le patron de la pension. Mon statut d’étranger, mon jeune âge, ne jouaient pas en ma faveur, mais j’habitais déjà chez lui. Il décida de me mettre à l’épreuve.

Un peu de plâtre, de papier peint, une plinthe à remplacer, à repeindre « sans en mettre partout », un bout de lino, quelques carreaux de faïence, un tuyau de cuivre à faire courir le long d’un mur pour un sanibroyeur – la dernière épreuve, celle au plus fort coefficient – l’évacuation dans l’autre sens, le tout coffré : j’avais réussi le test.

Je pouvais dès lors garder mon studio, parce que les touristes, d’après lui, étaient destructeurs, pires que des sauterelles.

J’aimais bien la ville, mais, côté sexe, ce n’était pas folichon. Côté moral, au bout d’un mois, cela ne valait guère mieux. J’avais une vie assez limitée, entre le café où je passais pas mal de temps, mon travail, et mes pauses bucoliques derrière la pension.

Il y avait un champ, quelques arbres, deux ânes que je regardais paître. Encore quinze jours et j’allais me mettre à leur parler.

Au café, j’avais du mal à me sentir proche des habitués. Si j’allais chez les jeunes, au Memphis, je me sentais vieux et pas du tout en harmonie avec le décor de mauvais goût. Je ne pouvais rester que le temps d’un ou deux verres.

Les VRP faisaient les beaux ; les quelques femmes qui se trouvaient là étaient souvent accompagnées et semblaient aimer l’argent et le clinquant plus que tout. Les plus jeunes gloussaient, jouaient les faux intellectuels et suivaient l’exemple des blaireaux.

Je retournais de l’autre côté de la place retrouver les « vieux gars », « les culs-terreux », « les mains sales » comme les appelaient les branleurs du Memphis. Je buvais pas mal, assis, à l’écart. J’écoutais les rumeurs, lisais le journal, regardais dehors ce qui se passait.

Je n’osais pas ouvrir de livre de peur d’être pris pour un dingue. A la nuit tombée, le temps et l’alcool aidant, je me rapprochais du bar, y trouvais un peu de réconfort. J’étais peu loquace, mais partageais tout de même quelque chose avec les habitués, qui, peu à peu, s’étaient faits à ma présence.

*
*     *

Je retrouvais les poèmes en prose de Baudelaire dans ma chambre. Il me faisait du bien, même si ses histoires ne me faisaient pas toujours rire.

La famille Macapa commençait de me manquer, la mère surtout ; je me branlais souvent sur l’image de son cul, le plus accueillant que j’aie jamais connu.

CHAPITRE VIII

L’âne et la Vénus de Botticelli

Deux mois s’étaient écoulés depuis mon arrivée. Les premiers touristes arrivaient. La boutique était impeccable, je n’étais pas encore devenu alcoolique ; tout allait pour le mieux.

Dès qu’elle franchit le seuil de la pension, je la reconnus. Avec ses longs cheveux dorés, son allure souple – elle semblait marcher dix centimètres au-dessus du sol –, la Vénus de Botticelli s’était échappée de sa conque pour venir jusqu’à moi.

Elle s’avançait, fluide, ondulante, beaucoup moins triste que les peintures de Modigliani auxquelles elle me faisait penser aussi. Elle avait un côté égaré dans le grand univers, planant, que je connaissais bien. Nous échangeâmes un regard. Elle était entourée d’un mari plutôt beau et de deux enfants d’environ dix et douze ans, un garçon et une fille bien élevés.

Je me persuadai que le destin me faisait un cadeau. Je la regardais aller et venir dans la pension ; c’était agréable, je pensais à Noël.

Les jours passaient et elle restait une merveille de la nature. Ce qui m’avait ébloui au début conservait son éclat. Son élégance n’était pas due à ses habits, pourtant soigneusement choisis, ni à un style qu’elle se serait donné ; cela venait du plus profond d’elle.

Elle venait parfois regarder les ânes avec ses enfants, avant ou après le dîner, et moi, j’y allais plus souvent que d’habitude. Nos sourires restaient polis, mais nos yeux en disaient toujours plus.

C’est elle qui déclencha les hostilités. Son mari était parti pour l’après-midi avec les enfants. Je démontais un robinet dans la cour. Un joint fuyait, le métal était complètement rongé. Je m’apprêtais à me rendre à la quincaillerie. J’avais envie de quelque chose de beau, d’un peu ancien, mais de pas trop ringard.

La conversation ne fut pas des plus profondes : la pluie et le beau temps, la plomberie... oui, c’était une belle journée, les ânes étaient attachants, la ville charmante, l’air un peu frais, mais agréable, on ne regrettait pas d’avoir fait tout ce chemin...

Sa robe était fluide, légère, surtout très ouverte sur le devant. Il ne faisait aucun doute que ses cuisses étaient douces. Je trifouillais le robinet en essayant de détacher de temps en temps mon regard de l’échancrure de sa robe.

Elle avait un livre à la main. Je lui demandai ce que c’était. Elle me le montra. Il s’agissait des Chants de Maldoror, d’un certain Lautréamont.

— Moi, c’est Baudelaire, mon truc, quand il fait de la prose.

Elle parut intéressée : elle cherchait de la lecture pour l’été. Elle ne comprenait pas grand-chose à ces fameux Chants de Maldoror. Son mari les lui avait conseillés, mais elle trouvait ça bizarre, sans queue ni tête.

— Je dois aller me laver les mains avant de partir, lui dis-je, voulez-vous que je vous montre quelques-uns de mes livres ?

Elle m’accompagna à ma chambre. Je lui montrai mes quelques « poches » sur l’étagère, lui indiquai du doigt les Baudelaire, surtout, ses Petits poèmes en prose que j’adorais.

A mon retour de la salle d’eau, elle était confortablement assise dans le fauteuil, avec, dans les mains, la sublime littérature du champion de la neurasthénie. Malgré ce qu’on aurait pu croire, l’heure n’était pas à la conversation littéraire...

L’une de ses cuisses s’était dénudée, je la contemplais. Elle me jeta un regard en coin qui me mit à l’aise. Elle ne rectifia pas sa tenue.

Je m’agenouillai devant elle. Elle restait concentrée sur sa lecture. Je remontai assez haut sa robe pour découvrir son autre cuisse. Elle regarda un instant ses jambes qu’elle devait trouver belles, avant de reprendre sa lecture.

Sa culotte était chaste, bombée, terriblement attirante. Je lui embrassais les cuisses en remontant. C’était bon de sentir sa peau, de découvrir son odeur. Je m’approchai doucement de son sexe. J’avais envie de le respirer, de m’y perdre.

Le nez et la bouche collés à sa chatte par-dessus sa culotte, je la respirais enfin. Elle ne bougeait pas, à peine avait-elle écarté les jambes pour me laisser atteindre son intimité.

Je me sentais comme un chien affamé. Mes chastes baisers du début avaient fait place à une envie de m’approprier son con. J’essayais de l’engloutir, culotte comprise. Je le mordais presque, en bavais.

C’est alors qu’elle a bougé... de petits coups de bassin à reculons, en lâchant des plaintes de reproche pour me signifier que j’étais trop brutal.

Elle finit par poser son livre à terre et par s’intéresser à ce qui se passait. Ses mains dans mes cheveux guidaient mon visage sur son sexe. Ses mouvements de bassin se dirigeaient maintenant vers l’avant. Elle m’écrasait la bouche sur sa culotte, m’écartait dès que je recommençais à la mordre.

Elle me fit reculer, se leva et, sans un mot, retira sa culotte. Après quoi, elle se réinstalla en écartant largement les jambes, mais me fit signe de garder mes distances.

Je me remplissais les yeux de sa chatte. Ses poils courts, dorés, taillés en étroit triangle, ne cachaient pas ses chairs intimes.

Les petites lèvres d’un rose très pâle, luisantes de jus, dépassaient nettement de la fente. Je levais les yeux vers elle. Son air inquiet disparut : on aurait dit qu’elle venait de passer un examen qu’elle n’était pas certaine de réussir. Elle était aussi peu sûre d’elle qu’elle était belle.

Rassurée, elle retira les bretelles de sa robe, fit jaillir de son soutien-gorge ses seins en forme de poire très allongés, couronnés d’aréoles d’une largeur étonnante.

D’abord, elle les caressa, puis les relevant l’un après l’autre, à ma grande surprise, les téta longuement. Alors, elle laissa glisser sa main vers son sexe. Le pantalon aux chevilles, je me branlais en la regardant faire.

Sa main s’activait sur sa chatte, la fendait en deux, montait, descendait. Voyant que je me masturbais, elle s’y mit aussi, à deux mains. Ecartant ses petites lèvres à deux doigts en fourchette, elle dégagea son clitoris, plutôt petit, mais d’un rose très vif.

Elle se fit jouir comme ça, devant moi.

Après avoir récupéré, elle me fit signe d’approcher. Elle avait envie de ma langue.

Sa chatte était toute visqueuse. J’avalais son suc avec bonheur. Je la lapais comme un chien, l’ouvrais, passais ma langue le long de sa fente, entrais profondément dans son vagin.

S’écartelant la chatte à deux mains, elle me dit de la lécher avec le plat de la langue, sans pénétrer. Elle gémissait, me maintenait la tête fermement, guidait ma langue de l’ouverture de son vagin à son clitoris qui s’allongeait.

Puis elle cessa ce jeu, se laissa glisser sur le fauteuil, releva les jambes au maximum pour les appuyer sur mes épaules. Le visage à dix centimètres de son sexe et de son cul, je la regardais se branler.

Elle se lubrifiait le doigt dans le sexe, avant de se l’enfoncer dans le cul. Son anus, café au lait très clair, à peine marqué de fronces, ne comportait aucun poil. Quand son orifice fut bien ouvert, elle m’attira vers elle en me demandant de le lui lécher.

Son trou bordé d’un mince liseré rose s’ouvrait, se fermait, vibrait, comme s’il était doué d’une vie à part. Je tentais de le pénétrer. Ma langue avait envie d’être une bite. Elle pointait sur l’anus, essayait de s’y engouffrer. La blonde soupirait, gémissait de plus en plus fort.

Elle me donnait son cul maintenant, pleinement. Elle s’ouvrait, poussait ; ma langue entrait. Elle s’activait sur sa chatte en faisant de son mieux pour maintenir son anus ouvert.

Je roulai une pelle à pleine langue à son orifice. Le goût âcre me donna une bite d’acier. Elle jouissait sous ma langue profondément enfoncée, en étouffant ses cris, contractant son cul, ce qui faisait refluer ma langue à l’extérieur.

Elle prit congé très vite, comme si nous ne nous étions jamais connus. Sa seule marque d’affection fut un sourire coquin et quelques mots :

— Vous vous branlerez en pensant à moi.

C’est bien ce que je fis, deux fois même, avant d’aller acheter le robinet.

CHAPITRE IX

Vénus fistée

Nous continuions à nous croiser régulièrement. Au bout d’une semaine, je commençais à douter de ce qui s’était passé. Je profitais de son ultime conseil (me branler en pensant à elle), chaque jour ou presque, mais attendais désespérément quelque chose de plus croustillant.

J’étais dans l’arrière-cour, plutôt triste, en compagnie des ânes et d’un robinet trop beau, qui m’avait valu des remontrances de la part de la patronne – pour le prix, pas pour l’esthétique. Je ne pouvais plus le voir en peinture, le robinet en question. Je méditais sombrement.

Un âne – est-ce qu’il voulait me narguer ? – laissait sa bite pendre mollement, s’allonger vers le sol démesurément, puis, comme s’il était surpris de ce relâchement, la remontait brusquement.

C’en était trop, je décidai d’aller faire un tour au café, éventuellement de me saouler pour ne pas voir passer la journée.

— Le soleil est avec nous !

C’était elle, gaie, pimpante, qui m’interpellait de sa fenêtre, en m’adressant un regard un rien ironique. Je lui répondis qu’effectivement, c’était une belle journée, que les arbres allaient en profiter pour pousser.

J’aurais voulu être ailleurs et, en même temps, je ne bougeais pas. Je sentais sous ma queue bouillonner une armée de spermatozoïdes. Il s’en dégageait une vibration qui me perturbait. Une partie de moi me disait que ce n’était pas si mal d’être ici, l’autre s’en trouvait décontenancée.

— J’ai acheté votre livre de Baudelaire. C’est un peu triste, mais ça se lit. C’est très imagé ! Cinématographique presque...

Elle me cherchait ou quoi ? Baudelaire à Hollywood !

— Venez, j’ai quelque chose à vous montrer.

Je me dirigeai vers elle, mais elle me fit signe de faire le tour. Je frappai à sa porte. Elle était toujours à sa fenêtre. A peine avait-elle tourné la tête pour m’accueillir.

Elle était vêtue d’une longue robe fluide comme la dernière fois, mais celle-ci se boutonnait par-derrière et le dernier bouton fermé se trouvait au niveau des fesses.

— Venez voir, me dit-elle d’un ton léger, cet animal est vraiment étonnant !

J’étais mal à l’aise. En retrait derrière elle, j’observai l’âne qui continuait à faire monter et descendre sa bite.

— C’est très impressionnant, vous ne trouvez pas ? Cela me fait des choses...

Elle me prit la main, qu’elle fit disparaître sous sa robe. Elle était nue dessous. Elle me faisait aller et venir sous elle, trempant mon avant-bras en se caressant la chatte.

Je bandais autant que l’animal en sentant son petit ventre rond sur la paume de ma main, son pubis taillé, rêche. Elle se branlait comme si elle avait été assise sur une bite démesurée.

— J’aimerais me faire prendre par une queue énorme, me souffla-t-elle.

Elle resserra mes doigts qu’elle pointa à l’entrée de son sexe. Ils pénétrèrent. Sa chatte m’aspirait. Elle se relevait, puis s’appuyait sur ma main, m’écrasant les doigts, pressant fortement ce gland géant pour le faire entrer.

Je faisais ce que je pouvais, mais ça bloquait ; le pouce et la naissance des métacarpiens ne passaient pas. Je n’avais pas de grosses mains, mais tout de même, penser que mon poing pouvait s’introduire en elle était pure folie.

Elle insistait, râlait, essayait de garder un visage impassible à la fenêtre. Déçue, elle mit un terme au jeu. Mais elle tira les rideaux, s’allongea sur le lit.

— Déshabillez-vous, s’il vous plaît. J’ai envie de voir votre queue.

Je me mis nu aussitôt.

— Voudriez-vous m’apporter le tube de crème bleu, là-bas ?

Elle s’enduisit la main de crème. Les jambes relevées, elle me montrait sa chatte et son cul. Ses doigts entrèrent, mais, comme pour moi tout à l’heure, la partie renflée de sa main faisait obstacle.

— Aidez-moi, s’il vous plaît, souffla-t-elle, j’ai la chatte en feu. J’ai besoin d’être écartelée...

J’attrapai son poignet, son avant-bras. On ressortait un peu, puis on poussait ensemble. Toujours plus loin.

Elle devait souffrir. Je commençai à bander mou, mais elle avait l’air déterminée, perdue dans le plaisir et dans la souffrance.

Elle lâcha un grand cri, puis un râle profond quand sa main entra enfin. La main avait disparu dans le vagin. C’était fascinant de voir son avant-bras ainsi coupé. Cela m’excitait prodigieusement.

Je l’aidais à se faire ramoner par cette bite énorme. Ensemble, nous allions et venions. Sa main ressortait, avant de revenir dilater la chatte, s’y loger à nouveau. C’était extraordinaire.

— Laissez-moi faire maintenant.

Assis sur une chaise, j’avais ordre de la regarder en me branlant. Elle continuait à faire entrer et sortir sa main. Recroquevillée comme un escargot, elle s’ouvrait de plus en plus facilement. Elle prenait son pied.

Il n’y avait plus trace de souffrance sur son visage. Elle fermait son poing, s’ouvrait démesurément, se pilonnait. Son poing semblait aller au fond de son ventre. Elle allait jouir.

Et moi, je n’avais pas envie de finir comme la dernière fois, à me branler seul dans ma chambre. Je vins me poster au-dessus d’elle.

Ses grands yeux, fixés sur ma bite et ma main dessus, s’écarquillaient, perdus dans la jouissance. Elle partit, les yeux grands ouverts sur ma queue qui lui giclait dessus.

Elle s’affala sur le lit, comme morte. Sa main sortit d’entre ses jambes. Je m’apprêtais à être congédié, mais elle m’attira à elle, m’embrassa, me lava le sexe avec sa bouche.

— Vous m’avez donné beaucoup de plaisir, vous savez, j’aimerais vous en donner aussi.

Elle me fit asseoir sur la chaise me branla, me suça. Elle se caressait en même temps. C’est à son cul qu’elle s’en prenait maintenant.

Elle me suçait en se fouillant la raie, l’anus. Je ne sais avec combien de doigts elle s’écartait, mais elle y allait carrément, comme tout à l’heure en se fistant.

Ensuite, elle me donna ses seins à téter. Elle m’écrasait le visage avant de se les faire lécher à nouveau. J’avais remplacé ses doigts dans son cul. J’explorais sa chatte distendue.

Enfin, elle plaça ma bite à l’entrée de son cul, s’assit doucement sur moi. Son anus m’aspirait. Mon être entier se faisait avaler par son cul. Je sentais sa chatte ouverte, humide sur mon pubis. Son trou se contractait sur ma bite.

L’orgasme était encore loin, mais nous jouissions déjà. Elle se la mettait bien au fond, frottait ses seins contre les miens, les relevait pour que je les tète encore, les écrasait sur moi en m’embrassant à pleine bouche. Nous faisions l’amour avec nos culs, nos seins, nos bouches...

Perdant la tête, elle me serrait le cou, montait et descendait, de plus en plus frénétique. Ses yeux perdus arrivaient à rejoindre les miens. « Vas-y ! me disaient-ils. Gicle-moi dedans ! »

Puis, elle me fit partir en me criant de la défoncer, de lui remplir le cul, encore !

Avant de nous séparer, nous avons jeté un coup d’œil par la fenêtre. L’âne à la bite qui jouait au yo-yo avait disparu, peut-être effrayé par nos manières bestiales.

CHAPITRE X

La boîte SM

Quelques jours plus tard, la belle était partie. L’employée faisait la chambre. Je lui dis « bonjour ». Elle me sourit encore plus bêtement que d’habitude. Je la trouvai très moche ce jour-là. Je ne fus pas très gai ensuite, ma vie me filait entre les pattes, cela m’ennuyait d’autant plus que sa durée n’était pas extensible.

Le travail, l’alcool, le bruit du monde, au café ou ailleurs, la lecture des journaux, les Chants de Maldoror m’aidaient à tenir, mais quelque chose me manquait. Je me branlais souvent, même un peu trop, au point de regarder les montagnes d’un œil neuf :

« Pourquoi n’irais-tu pas, toi aussi, t’épuiser là-haut ? »

Je partais à pied de la pension, attaquais le premier sentier qui se présentait. Je ne cherchais pas à aller quelque part. Je montais. Et, quand l’heure avait suffisamment tourné, je redescendais.

Un type, la trentaine, semblait faire de même. Mieux équipé, plus passionné sûrement. On a fini par faire connaissance. Il nous arrivait de partir ensemble. Lui marchait longtemps, je l’accompagnais une heure ou deux avant de le laisser continuer seul.

On est devenus amis, mais je gardais mes distances, me souvenant de ce qui s’était passé avec Yann. Avec Bruno, nous parlions des femmes, nous les regardions, nous avions envie d’elles. La marche à pied ne nous soulageait pas.

*
*     *

Une boîte faisait parler d’elle dans la région, le Tea for two. C’était un endroit très porté sur le sexe, dont les plus prudes disaient le plus grand mal. La rumeur décrivait un lieu de perdition, mais chic, huppé même.

Bruno, deux de ses amies et moi décidâmes d’aller découvrir ce qui se cachait derrière les riches tentures de la porte d’entrée.

Marie et Marina n’étaient pas d’antiques canons, mais elles « dégageaient ». Elles s’étaient attifées en femmes du monde jouant aux putes. Le résultat était réussi. Nous, on aurait pu passer pour de jeunes hommes d’affaires à qui tout réussit.

L’endroit ressemblait à une boîte de nuit ordinaire : des fauteuils, des banquettes, un bar tout en long, une piste réduite – point de convergence de tous les regards, mais où on ne dansait pas. L’espace en question servait plutôt de scène, ou de lieu d’exposition.

Une onde électrique me parcourut l’échine des couilles à la nuque, ma queue sursauta : j’avais cru reconnaître Mme Macapa tenue en laisse par un homme, à quatre pattes sur l’estrade.

Je m’étais trompé. Je riais intérieurement en imaginant le pauvre Macapa tout en cuir et métal, brillant de partout, avec son petit ventre rond, ses bras flasques et ses idées à la con.

Mais la fille était vraiment belle, avec une croupe à tomber par terre, comme Mme Macapa. L’homme, qui lui tournait autour, lui indiquait la marche à suivre. Le cul de la femme oscillait doucement ; ses seins gonflaient son corset, avec en leur centre un abîme vertigineux.

Chaque fois qu’il le lui ordonnait, elle montrait son cul au public. Elle écartait ses larges fesses. La ficelle de son string s’en trouvait mangée par sa fente et par sa raie.

Je repensais à mon après-midi avec la belle Macapa. La femme sur scène avait une croupe merveilleuse. Quand elle ne s’appliquait pas assez bien dans ses déambulations et ses exhibitions, son compagnon la fouettait durement, en tirant sur sa laisse à l’étrangler, pour lui apprendre les bonnes manières.

Après avoir fait tout le tour de la piste, il l’immobilisa au centre. A genoux, la chatte fendue par sa culotte, elle dut se branler avec le tissu comme avec une corde. L’homme lui ordonnait de frotter fort, de faire rougir sa chatte. Il la fouettait pour qu’elle redresse la tête.

La dame préférait rester dissimulée sous sa chevelure. L’homme la frappait de plus belle, lui tirait les cheveux pour l’obliger à montrer son visage. Ses yeux restaient obstinément tournés vers le sol. La badine marquait d’empreintes de plus en plus violacées la croupe blanche et rouge.

Elle lui tint tête jusqu’à ce que ses larmes coulent. N’en pouvant plus, les cheveux tirés en arrière, elle osa défier l’assistance. Son regard était fier.

Ses larmes ruisselaient, mais elle avait la tête haute. Ses yeux restaient grands ouverts. On pouvait y lire toutes sortes de choses. Je me demandais comment tant de souffrance pouvait côtoyer autant de plaisir ?

J’avais perdu de vue Bruno et nos accompagnatrices. Je les aperçus au troisième rang de l’amphithéâtre, en compagnie d’un couple de quinquagénaires.

Les filles regardaient l’homme avec intérêt. Bruno buvait. La dame, lascive, croisait et décroisait les jambes. Sa jupe, fendue jusqu’à la taille, ses jambes gainées de noir, constituaient un puissant aphrodisiaque.

Marie laissait négligemment traîner sa main sur les cuisses de la dame. Sa peau semblait douce au-dessus de ses bas. Elle lui caressait l’intérieur des cuisses, lui effleurait le sexe, avant de recommencer à s’occuper de ses jambes.

Marina préférait la braguette gonflée du monsieur qui ressemblait à un acteur ayant réussi sa vie. Bruno devait bander au moins autant que moi.

Madame, sa main posée sur celle de Marie, écartait les jambes, guidait la main de Marie sur son sexe, sous sa culotte. Elle se faisait branler langoureusement.

Sur scène, un autre homme faisait défiler sa compagne. Un harnais de chaînes serrait le bassin de la soumise, le maître tirait régulièrement dessus, pour la secouer et lui ouvrir la chatte de manière grossière. Le spectacle faisait son effet.

Le truc énorme, fait pour cadenasser une moto, s’enfonçait douloureusement dans le sexe de la femme. Elle gémissait chaque fois qu’elle se faisait secouer. Des poids accrochés à ses seins gâchaient sa silhouette. Elle semblait accepter avec plaisir son sort d’esclave.

Dans la pénombre derrière, je suivais avec attention les ébats de Bruno et de nos amies. Monsieur se faisait sucer par Marina, et Madame léchait les doigts de sa branleuse avant de les remettre en place.

Bruno conversait avec l’homme qui se faisait tantôt sucer, tantôt branler, s’octroyait des pauses, la queue en l’air. Dès qu’il la délaissait, Marina se branlait sous sa jupe, en observant la queue qui l’attendait.

Madame, proche de l’extase, se masturbait en guidant la main de Marie sur ses seins. Elle se les faisait malaxer. Saisissant la chevelure blonde de Marie, elle l’obligea à l’embrasser.

Ils se levèrent pour se réfugier au dernier rang, plus sombre. De véritables lits longeaient les murs, séparés du reste de la salle par un chemin de ronde où on pouvait circuler.

Je décidai de me mêler aux promeneurs pour mieux profiter du spectacle. Madame avait le cul cambré. Penchée en avant, appuyée sur le sofa, elle se faisait ramoner à grands coups par Bruno.

Tout près de son visage, Marie s’était lovée comme un escargot. Les fesses au plafond, elle offrait à Madame la vision de son cul et de sa chatte.

Monsieur, debout, suivait la scène en se branlant. Marina lui aspirait les couilles, les tirait vers le bas, les mettait tout entières dans sa bouche avant de les recracher comme de grosses prunes. Elle en bavait et semblait y prendre beaucoup de plaisir. Accroupie, agrippée à l’une des cuisses de l’homme, elle se fouillait la chatte en même temps.

Madame perdait la tête. Elle léchait Marie goulûment, lui tétait le bouton à le lui arracher, se redressait pour ordonner à Bruno de la défoncer, avant de replonger son visage dans la chatte de Marie. Elle gémissait, bougeait le cul, jouissait.

Monsieur s’occupait de sa bite, Marina lui léchait le cul. Il aspergea sa femme qui criait en le regardant bouche ouverte, les yeux remplis de jouissance. Bruno, bien calé entre les fesses de la femme, se libérait en râlant comme une bête, et en la secouant à grands coups de reins...

CHAPITRE XI

La monstrueuse ogive

Il m’arrivait d’aller seul au Tea for two, pas pour y faire des rencontres, pour changer d’air. Je m’asseyais au bar, prenais quelques verres, m’habituais à l’ambiance particulière.

La piste était vide ce soir-là, des couples, des trios, des quatuors se formaient, se déformaient sur les banquettes. Des jupes légères remontaient haut, des jambes s’écartaient largement, sur une main, un visage... Des décolletés béaient sur des dessous plus ou moins osés, des seins plus ou moins beaux, des mains qui les touchaient. Des queues émergées des braguettes se faisaient sucer ou branler.

Je décidai d’aller faire un tour.

Ça se frottait partout, dans les couloirs, les alcôves ; ça se branlait, se pelotait. Je me faisais l’effet d’être un promeneur.

A l’extrémité d’une longue galerie, je discernai une petite pièce, m’approchai. La lumière m’aveugla ; seul le centre de la pièce était éclairé, un attroupement s’était formé. L’homme couvert de métal de l’autre jour exhibait sa femme sur une table étroite et circulaire. Elle se branlait.

Il lui taquinait le bout des seins avec sa badine. Sur le dos, les fesses et les cuisses bien écartées, la tête et le buste relevés pour atteindre ses orifices, elle s’enfonçait deux doigts dans la chatte, les lubrifiait, avant de les plonger dans son cul. Elle faisait de même avec son autre main, s’ouvrait, montrait ses trous distendus.

Chaque fois qu’elle semblait prête à jouir, l’homme lui fouettait plus fort le bout des seins, au point de la faire crier ; la douleur la calmait.

Armé d’une queue de billard, il la pénétra. D’abord la chatte, puis le cul. Il lui fouettait les seins en lui ordonnant de se branler. La canne bien enfoncée dans le cul, elle s’écrasait la chatte à pleine main, s’astiquait le clitoris comme une damnée. Elle ruisselait de bonheur.

Il lui libéra le cul pour enfoncer le manche dans sa chatte, la pilonner. Il la branla longuement, à la limite des cris. L’anus de la fille palpitait...

Il termina son spectacle par de brutales pénétrations. Madame maintenait ses cuisses les plus écartées possible ; la canne entrait mécaniquement, une fois en cul, une fois en con.

Lui faisait l’article :

— Mesdames et Messieurs, elle est large, faite pour ça, pour recevoir la terre entière dans ses trous de machine à baiser.

Les mains au plus proche de son intimité, elle s’écartait les fesses. Il la fouettait chaque fois qu’il n’était pas satisfait. Les coups pleuvaient sur le sexe, à l’intérieur des cuisses, sur ses seins. Les ongles de Madame se plantaient dans la chair où ils laissaient des marques.

Alors que je pensais le jeu fini, il fit tourner la table sur son axe.

— Celui devant qui elle s’arrêtera pourra la baiser !

Nous étions six autour de la table. Elle s’immobilisa devant un camionneur de quarante-cinq ans environ, la queue bien raide, épaisse, qui ne fit pas dans la dentelle.

Il embrocha la belle et se secoua dedans. On aurait dit qu’il était seul, qu’il faisait l’amour à un objet ; je me disais que sa meilleure amie devait être en plastique.

L’homme laissa le camionneur s’amuser un moment, avant de le « débrancher », pour faire à nouveau tourner la table. L’autre s’agrippa, râla, mais se laissa faire.

Le maître plaça le cul de sa femme devant un homme aux yeux rouges et au visage congestionné. Ce dernier n’eut pas le temps d’enfourner son gland que déjà sa semence se répandait sur la chatte de la dame.

Quand ce fut mon tour, j’eus envie d’élargir cette garce. Je plaçai quatre de mes doigts à l’entrée de sa chatte. L’homme fut surpris mais content.

— Si elle doit faire plusieurs tours, autant que ça passe plus facilement !

Je la pénétrais du mieux que je pouvais. Elle gémissait, se tordait de plaisir et de douleur.

A la fin du premier tour, nous n’étions plus que quatre. L’homme éloignait les gêneurs et ceux qui avaient joui. Il nous laissait plus de temps. Le cul ou la chatte, peu lui importait, disait-il.

— Il faut limer cette salope jusqu’à ce qu’elle crie !

Je la sodomisai un bon moment, pendant qu’il continuait à lui fouetter les seins. Les pointes étaient devenues dures, presque noires, tendues vers le ciel.

Nous n’étions plus que deux. L’homme en face de moi était fougueux et semblait adorer le cul de Madame. Celle-ci devait se branler la chatte grande ouverte pendant qu’elle se faisait sodomiser.

Son mari lui demandait de crier que c’était bon – et elle criait. Et plus elle criait, plus ses mamelons pointaient et se faisaient cingler.

J’avais ordre de l’enfiler par la chatte ; elle devait s’enfoncer des doigts dans le cul, le maintenir ouvert pour mon partenaire d’en face. Il perdit la partie. Il jouit en beuglant, en lâchant des injures à l’encontre de la dame.

J’eus peur quand, par-derrière, quelque chose passa entre mes jambes, me souleva les couilles. Je fus rassuré de constater que l’homme, armé de la queue de billard, cherchait à atteindre le cul de sa femme.

Je la baisais d’un côté, lui de l’autre. C’était étrange de sentir cette chose dure le long de ma bite, à l’intérieur, qui allait et venait au même rythme que moi. Cela me frottait par-dessous, faisant monter mon sperme.

La femme gémissait ; l’homme accélérait ses mouvements en lui ordonnant de se taire. Avisant une grosse bite que branlait un jeune homme pas loin, il lui ordonna de monter sur la table et de pénétrer la bouche de sa femme.

J’avais le cul du jeune homme sous les yeux, ses couilles se balançaient. C’était dérangeant, mais pas désagréable. La femme suçait, s’étranglait, s’étouffait, toussait, reprenait.

D’une voix rauque, elle criait qu’elle voulait boire du sperme. Elle s’activait sur le pis du jeune homme comme si elle avait voulu l’arracher. Prenant la direction de la séance, elle nous ordonnait, à son mari et à moi, de lui « éclater » le cul et la chatte, d’y aller plus fort, de la « détruire à coups de bite ».

Des spectateurs éjaculaient en nous regardant. Tremblant de partout, elle cria sa jouissance. Son orgasme se prolongeait, alors que son mari lui tapait dans le cul, que je lui lâchais tout ce que je pouvais au fond du ventre, et que le jeune homme lui remplissait la bouche...

*
*     *

L’alcool me montait à la tête. Accroché au bar, cotonneux, mais les sens en éveil, je me relâchais avant d’aller faire un tour.

Le défilé sur l’estrade n’était pas des plus heureux. Un monsieur, trop âgé pour participer à un concours canin, était tenu en laisse par sa maîtresse. Eblouissante, moulée à l’extrême dans une tenue d’un noir brillant, elle marchait, haut perchée sur des talons extra fins.

Elle avait dû être belle, jeune, puisqu’elle l’était encore. Autour, des groupes s’assemblaient, avant de disparaître pour faire plus ample connaissance dans des endroits écartés.

Au Tea for two, même quand j’étais triste, la vie reprenait le dessus. L’ambiance du lieu, le mélange de douceur et de violence, le plaisir et le désir qui suintaient, l’espace envahi d’une brume épaisse, capiteuse, tout me rassérénait.

Dans une salle au sous-sol, haute de plafond, gardée par un vigile aux muscles saillants, je découvris une assemblée restreinte en plein spectacle.

Une femme très belle, jeune encore, était installée sur une immense croix renversée. Le système montait jusqu’au plafond. De ce dernier descendait un tube télescopique terminé par une ogive semblable à un engin de guerre. L’ensemble avait le style des robots de chaînes de montage automobile.

L’objet se rapprochait de l’entrejambe de la suppliciée, avant de remonter. Il régnait un silence de mort dans la salle, ou d’église. On n’entendait que le ronronnement électrique de la machine et le souffle de l’esclave.

L’ogive, contrôlée par un homme en noir, touchait les chairs de la jeune femme. L’homme, perché sur un escalier serti dans l’appareil, actionna le mécanisme ; la pointe de l’engin pénétra de quelques centimètres. Il n’y avait plus aucun bruit, seulement les gémissements de la femme.

Jugeant que la chatte était prête, l’homme descendit les marches. On entendait les spectateurs ahaner. Il remonta l’objet de quelques centimètres, puis le fit descendre à nouveau, très lentement. L’ogive entrait en elle.

Quand elle cria, le mécanisme s’arrêta. L’homme la laissait s’habituer à la douleur. L’objet était enfoncé en elle.

L’homme fit remonter l’ogive, avant de la lui planter à nouveau dans le vagin. Il était inconcevable que le gode monstrueux puisse entrer dans sa plus grande largeur.

Pourtant, au fil des tentatives, l’objet fini par s’enfoncer, jusqu’à ce qu’elle ne crie plus. Tantôt la machine la soulageait, tantôt elle la défonçait.

La soumise finit par supporter sans broncher le plus gros diamètre, tout en lâchant des cris, des larmes. L’homme appela les rares personnes encore présentes dans la salle. Beaucoup étaient partis parce qu’ils avaient joui, d’autres n’avaient pu soutenir l’intensité du spectacle. Plus aucune femme n’y assistait.

L’homme enleva le masque de la suppliciée, dont les cheveux blond vénitien tombèrent en cascade. Elle était comme mon Modigliani, mon icône. L’homme nous annonça que ceux qui désiraient se faire sucer pouvaient en profiter.

La blonde, les yeux mi-clos, gémissait en avalant toutes sortes de bites. Elle tétait avec avidité tout ce qui passait à sa portée.

Quand ce fut mon tour, je lui mis ma bite dans la bouche avec le plus de douceur possible. Je me faisais sucer comme un salaud, mais en même temps, je voulais lui faire l’amour tendrement, comme on s’embrasse au plus fort de l’excitation, à pleine bouche, de façon bestiale, mais aussi très amoureuse.

L’homme fit partir ceux qui avaient joui et nous montra avec un miroir le sexe dilaté de sa femme. Nous voyions parfaitement la chose gigantesque entrer et sortir. L’homme faisait couler en abondance du lubrifiant sur la chatte. On aurait dit que du miel dégoulinait sur son corps.

— Elle est prête, la salope. Elle va jouir.

Nous étions trois autour d’elle, juchés sur de petits podiums. Nous aurions pu tenir des heures, des jours dans cet état. Nous observions la montée du plaisir de la femme sous les pénétrations de l’ogive. Le souffle de la soumise suivait le rythme de la machine. Elle poussait de longs râles, des gémissements de gorge, comme si elle jouissait déjà.

— Vous allez lui éjaculer dessus, nous dit l’homme.

La machine la défonçait. Nous nous branlions sur son visage, son corps. De grands jets de sperme atterrissaient partout sur sa peau. Tout en jouissant, elle essayait d’en avaler le plus possible. Elle était en transes. Ses hurlements nous perçaient les oreilles...

CHAPITRE XII

Une ex

Je vivais à Paris depuis plusieurs semaines quand, à une terrasse du jardin du Luxembourg, j’ai retrouvé par hasard une femme de mon passé. Il y avait bien quatre ou cinq ans que je n’avais pas revu Niki...

Elle me fixait derrière ses lunettes noires. J’hésitai à poursuivre mon chemin, puis m’arrêtai, vérifiai que c’était bien elle, m’avançai...

A l’époque de nos relations intimes, Niki voulait toujours que je pose nu pour elle, ficelé comme un rôti, dans une baignoire. On avait vieilli, tous les deux. Cette femme médium et sorcière avait tenté de me posséder. J’étais parti...

On ne voyait qu’elle à la terrasse du café. Son aura était impressionnante ; elle posait comme un sphinx, me regardant toujours. Elle n’avait pas bougé d’un millimètre.

Je l’avais fuie à cause de ses trop multiples partenaires, de sa sexualité extrême, de son art tout aussi excessif. Plasticienne, elle n’hésitait pas à utiliser du sang humain dans ses œuvres. C’est l’extorsion de ce sang qui m’avait le plus choqué. Du sang frais pris directement sur la bête – mâle la plupart du temps – lors de happenings macabres.

Niki parut aussi heureuse que moi de notre rencontre. Je n’avais plus peur d’elle, à présent, je me sentais son égal. Mais je me taisais. Elle pouvait parler seule pendant des heures dès que l’on abordait le sujet de l’art.

Je préférais me cantonner à la pluie et au beau temps, au parc du Luxembourg, à son cul que je voyais défiler devant mes yeux, me demandant, d’ailleurs, si j’avais été amoureux de ce dernier ou de sa personne.

Niki me plaisait toujours autant. Je faisais le beau, ne l’attaquais ni ne la contredisais. Nous étions bien au soleil, sous les arbres, sans goudron ni béton sous nos pieds, avec son cul merveilleux qui chauffait sa chaise métallique, tout en continuant à passer devant mes yeux – de plus en plus ouvert, les orifices bien visibles.

Je l’aurais bien léchée pendant des heures, aux toilettes, ou même devant tout le monde, sa croupe...

Niki n’était pas indifférente. Malgré notre brève entente, je sentais qu’elle avait souffert de mon départ et regretté de ne pouvoir vivre ce qu’elle avait imaginé : moi, nu, à sa merci.

En toute simplicité, elle me proposa de me montrer son travail – qui avait beaucoup évolué d’après elle – et, accessoirement, de rattraper un peu de temps perdu. Elle m’emporta dans un taxi jusqu’à Ménilmontant.

Son appartement était vaste. On ne savait trop si c’était un lieu de vie ou un atelier. Elle était fière de marcher sur les traces de la grande Saint Phalle.

A première vue, ça devait marcher pour elle, parce qu’ici et là, on pouvait voir des œuvres d’art pas trop merdiques, certaines de grands noms de l’art contemporain. Echanges ? Cash ? Nature ? Psychothérapies sexuelles ? Show douteux ? Elle m’invita à changer de tenue pour faire quelques clichés.

— Je profite de tout, tu sais, de toi, de notre rencontre, tout est prétexte à faire de l’art, pour moi.

Niki repartait sur ses histoires d’art et de cochon ; le grand Duchamp n’allait pas tarder à pointer le bout de son nez, ou le bout de sa queue au-dessus d’un urinoir. Elle avait joué à ça, une fois, exposant une bite coupée, très réaliste, écœurante de vérité, au fond d’un urinoir signé R. Mutt, avec du sang partout...

— Tu vas t’habiller en femme. Je vais prendre quelques photos. Tu me raconteras tes malheurs pendant ce temps.

Quels malheurs ? Pourquoi voulait-elle toujours que j’aie des déboires ? Mais peut-être était-ce seulement une façon de parler.

Elle m’invita dans la chambre. Aux murs, des centaines de photos bizarres, des sexes de toutes sortes, des trous béants, en gros plan, de véritables grottes, des sexes démesurés d’hommes, de femmes, de bêtes, mélangés à d’autres choses, ficelés, torturés. Comment faisait-elle pour dormir dans cette pièce ?

Elle déposa sur le lit un soutien-gorge, des bas, une culotte de dentelle noire et une paire de pantoufles de pute, taille quarante-trois, avec pompons, ainsi qu’une chemise de voile transparent pour quadragénaire en chaleur.

Je me changeai devant elle. En guise de seins, elle me tendit deux préservatifs gonflés d’eau ; les nœuds me faisaient de jolis mamelons. Nous sommes retournés au salon.

Elle me parlait comme si j’étais habillé en homme, mais, au fil des minutes, elle laissait traîner par-ci par-là des e féminins : « Je lui plaisais... j’étais jolie » J’avais l’impression d’entendre une lesbienne.

Je n’étais pas à l’aise, mais la situation m’excitait. Je pensais à son cul. J’avais terriblement envie qu’elle soulève sa jupe pour discuter avec moi les fesses à l’air. J’étais bien à moitié à poil, moi, en femme, en plus... elle pouvait bien me montrer son cul !

Seulement, au lieu de le lui demander, je lui parlai du film qu’elle m’avait conseillé cinq ans auparavant : Pépi, Lucie, Bom et autres filles du quartier, de Pedro Almodovar. Je continuais à me vendre, en fait, ou plutôt j’essayais d’acheter son cul. Je lui laissais entendre entre les lignes que j’allais être à la hauteur si elle déclenchait les hostilités, si elle voulait encore de moi pour autre chose que pour me photographier.

Elle me laissait entendre de son côté, pas vraiment entre les lignes, qu’elle était liée à un certain Berquet, un lien magique, pas loin de la sorcellerie. Tout ça en me parlant d’art, la salope...

Elle me fit monter à quatre pattes sur la table basse du salon. Cela l’excitait de me voir en femme, me disait-elle, cela lui donnait des idées. Elle prenait des photos.

J’attendais, immobile.

Dans mon imagination, son cul s’était ouvert. Elle le tenait bien écarté, y mettait les doigts. Ma bite était dure, mon gland râpait la dentelle...

Elle finit par relever sa jupe pour de bon. Ses fesses étaient comme je les avais connues, lourdes, lisses, terriblement vivantes... Elles me souriaient, sûres de leur beauté, de leur maturité...

Niki alla chercher au fond d’une malle une culotte de cuir fendue, associée à une large ceinture dont la boucle était garnie de pointes coniques d’au moins cinq centimètres.

Le soutien-gorge assorti relevait ses seins sans les cacher. Par-dessous, les mêmes pointes métalliques formaient deux arcs de cercle effrayants. Elle défila devant moi, le téton arrogant, la croupe parfaite. Elle me mettait la tête en folie en promenant ses fesses tout près de mon visage, en approchant ses seins. J’étais dans la quatrième dimension, avec la bite démesurément longue.

Alors, elle releva ma combinaison, m’inspecta le cul, me taquina le gland dans la dentelle, avec ses ongles, puis me caressa les seins comme à une femme. De temps à autre, elle prenait des photos en gros plan. Je me sentais ridicule, mais j’étais tellement excité !

L’appareil crépitait. Je pus respirer un moment, jusqu’à ce qu’elle revienne avec un dispositif inquiétant qu’elle me posa sur le dos. C’étaient de larges pinces qui me maintenaient les fesses écartées. Elle fixa l’autre partie à mes épaules, vissa.

Mes fesses s’écartaient à se déchirer. Je ne pouvais bouger d’un millimètre. Le bruit de son appareil me faisait peur. J’avais mal.

Elle installa une autre table devant moi, s’accroupit au-dessus. Elle me montrait sa chatte en se branlant, m’excitait en approchant ses seins de ma bouche. J’aurais voulu qu’il y ait un miroir sous elle.

Les armatures de métal me faisaient mal, mais la douleur se noyait dans le plaisir que j’avais à la téter, à voir sa chatte fendue en deux par ses doigts. Continuant à se branler, elle m’ordonna de lui lécher les pieds. Ma queue était secouée de soubresauts.

— Entre les orteils, commanda-t-elle.

Elle essayait de faire entrer ses pieds dans ma bouche. En me décrochant la mâchoire, je pus en avaler un.

— Lèche-moi le cul maintenant.

Elle s’offrait, fesses écartées. Elle gémissait en excitant sa rondelle sur ma langue, et poussait comme pour expulser une merde. Mais assez vite, elle abandonna, quitta la table, me laissant seul. J’avais ordre de regarder le sol.

Mes genoux devenaient douloureux. Je l’entendais se préparer un verre, fumer une cigarette, prendre des photos de loin. Je devais être une sculpture vivante, à immortaliser sur papier d’argent. Elle revint avec un tabouret qu’elle posa pieds en l’air sur la table. Sous mes yeux médusés, elle s’assit sur l’un des pieds, s’ouvrant littéralement l’anus.

— Tu vas pouvoir y mettre ta langue, maintenant. Il va être assez large...

Les pieds du tabouret faisaient cinq ou six centimètres de diamètre. Elle gémissait, se caressait la chatte, s’empalait. Je me branlais. Ma langue, en effet, entra facilement. Je pouvais la mettre tout entière.

Mais cela ne lui suffisait pas, elle ajouta un doigt, puis deux. Elle s’écartelait, me donnant totalement accès à elle. Ensuite, à nouveau accroupie, elle s’occupa de sa chatte et de son cul. Elle se « réveillait » à l’intérieur, tournait, s’ouvrait sur ses mains.

Mes fers ne me faisaient mal. J’étais excité d’être ainsi possédé. Ma bite coulait. J’aurais voulu me branler, mais elle me l’avait interdit.

Quand elle en eut assez, elle me libéra, releva mon voile de grand-mère, vint s’asseoir à califourchon sur mon dos. Je sentais sa chatte gluante sur ma colonne vertébrale. Elle se branlait sur mes os, me barbouillait de son jus, des omoplates au sacrum.

Soudain, un liquide chaud se répandit sur moi. Ça coulait partout, sur mon corps, sur la table, le sol. Je me faisais pisser dessus, j’étais aux anges.

Elle me laissa « égoutter » dans un coin de la pièce, les mains liées dans le dos. Je dus lui nettoyer les cuisses, la chatte, puis, comme je pus, avaler la pisse. Son urine était aphrodisiaque. J’avais envie qu’elle et moi soyons parfaitement propres, pour faire l’amour le plus tendrement possible dans un lit.

Se retournant, elle prit ma tête dans ses mains, colla ma bouche à son sexe. J’allais la lécher, mais elle recommença à pisser. Un liquide brûlant gonflait ma bouche. Me tenant collé à elle, elle m’ordonnait d’avaler. Elle criait. Son jet m’emplissait. Elle frottait son sexe sur mon visage en continuant à pisser, gémissant de bonheur et de soulagement.

Pour finir, je dus m’allonger sur le sol, inconfortablement à cause de mes mains liées dans le dos. Accroupie au-dessus de moi, elle se frotta longtemps le sexe sur mon visage, se servant de ma langue comme d’un objet, me maintenant par les cheveux pour mieux diriger son plaisir...

C’est ainsi qu’elle finit par atteindre l’orgasme.

CHAPITRE XIII

L’humiliation suprême

A la séance suivante, je fus exposé sur la table, sanglé aux épaules et aux fesses comme un cheval. Niki portait une tenue cuir. Son body noir, ouvert en bas, cintré à la taille, clouté, lui faisait des seins pointus.

Cinq hommes s’alignaient le long d’un mur, plus ou moins jeunes, habillés comme pour jouer en bourse. Ils regardaient mon corps, mon cul et cette femme qui jouait avec moi. Je sentais mon âme en sécurité avec elle, loin des regards avides de sexe. Mais j’avais la trouille aussi.

J’avais peur de ce qui allait se passer. Sa présence me mettait du baume où j’avais mal, même si ce cuir faisait d’elle un être nouveau, beaucoup plus dur. Si je n’avais pas su qui se cachait dessous, je me serais sauvé.

Je reçus une correction au martinet. Les coups portaient, faisaient mal ; ma croupe ne frémissait pas pour faire la belle ou pour exciter les voyeurs – mais parce que j’avais mal et appréhendais le coup suivant qui tombait quand je ne m’y attendais pas. Je ne criais pas, je serrais les dents. Mes yeux coulaient malgré mes efforts.

Elle proposa aux hommes qui le désiraient de venir me caresser. Ils s’empressèrent de me mettre des doigts partout. Deux préféraient rester en retrait ; les autres, excités, me tripotaient la bite, les seins, le cul. Ils me mettaient leurs doigts dans la bouche, au fond de mon intimité.

Je ne savais plus qui j’étais, sûrement pas moi-même. On me lubrifiait l’anus, on y faisait entrer toutes sortes de choses. Je me sentais sale. Les hommes me faisaient mal.

Niki surveillait, prenait des photos. Je ne voulais pas qu’ils me pénètrent. Mais les salauds me branlaient le cul à tour de rôle, allaient et venaient en moi. Le plus pédé de la bande me suçait... Les jouisseurs commençaient à s’organiser.

Trois se branlaient en regardant, un autre me baisait la bouche, le cinquième s’occupait de mon cul. Il était parvenu à introduire trois de ses gros doigts. Je sentais mon trou s’élargir dangereusement, à se déchirer.

Il enfonçait ses index, tirait sur les côtés pour l’ouvrir encore plus. Il tentait d’enfoncer un quatrième doigt. Si Niki n’intervenait pas, j’allais finir en sang, à l’hôpital.

— Cessez, maintenant ! Ne l’abîmez pas ! leur dit-elle d’une voix autoritaire en brandissant son fouet.

Celui qui voulait jouir à tout prix me remplit la bouche de sperme. Il fut durement fouetté et congédié. C’était gras, salé. Mais je dus avaler pour ne pas être fouetté.

— Retournez vers le mur, bande d’imbéciles ! Vous êtes au spectacle, pas dans une boucherie ! C’est pas parce que vous payez cher que vous ne devez pas obéir ! Le prochain qui n’exécute pas mes ordres prend la porte !

Je soufflai, rassuré. Il n’y avait que la voix autoritaire de Niki pour me rassurer. Je ne pensais à rien, je récupérais...

Mais ensuite, il fallut leur faire face, soutenir leurs regards. J’avais les mains liées dans le dos. A genoux, tenu en laisse, je passais devant eux. Certains se branlaient au plus près de mon visage.

Niki m’éloignait, me déplaçait à sa guise, excitait ces messieurs. Puis elle me laissa immobile devant le premier. Il se branlait ; elle m’ordonna de le sucer. Je le fis jusqu’à ce qu’elle tire à nouveau sur ma laisse pour me déplacer vers le second. A peine avait-il engouffré sa bite dans ma bouche que je sentis un flot de sperme m’envahir.

— Avale ! répétait-elle en me fouettant le cul.

Encore une fois, je dus déglutir. L’homme se réajusta et sortit.

Sans me laisser le temps de souffler, Niki me plaça devant le troisième. Elle me précisa que ces messieurs payaient cher ; ils devaient en avoir pour leur argent.

— Applique-toi, petite frappe ! Fais les jouir ! m’encourageait-elle en me tapant sur le cul.

Je faisais de mon mieux.

Après le quatrième, elle me fit revenir au premier qui s’impatientait. Les séances duraient longtemps ; j’avais mal aux os de la mâchoire. Ces hommes étaient durs à la jouissance, au point que je pus faire encore un tour sans recevoir la moindre goutte de sperme.

Enfin, Niki annonça la fin du jeu.

— Ce petit pédé en a assez ! Et vous aussi !

Mes mains furent libérées, mais je dus les appuyer sur la table, en tournant le dos à ces messieurs. Niki m’écartait les fesses.

— Regardez ce petit cul... la belle rondelle qui vous attend ! N’est-il pas bandant, mon esclave ? Allez-y, branlez-vous encore, j’ai encore des photos à prendre ! Et toi, petite pédale, tu t’ouvres le cul !

J’écartai les fesses ; elle devait les prendre en gros plan. Brusquement, un doigt s’enfonça en moi ; je lachai un cri. Niki continuait à prendre des photos. L’homme me baisait à deux doigts. Cela me chauffait à l’intérieur, plutôt agréablement.

Niki tirait sur mes fesses en faisant crépiter son appareil. L’un des hommes fut autorisé à me baiser la bouche. C’était bon d’être possédé, avec cette femme à mes côtés.

Ils me baisèrent à tour de rôle. Niki m’encourageait en me donnant sa chatte, me tirant les cheveux, m’insultant. Ils restaient longtemps en moi, jusqu’à jouir dans mon cul. Niki jouissait aussi, et moi également.

Même si je n’éjaculais pas, sentir ces hommes comme des bêtes dans mon cul, me cramponnant la croupe, perdant la tête, je n’ai pas honte d’avouer que ce fut un grand bonheur.

Niki me fit éjaculer plus tard, au calme, après leur départ suivi d’une bonne douche. Elle profita de mon sperme, le but...

CHAPITRE XIV

L’obélisque

Ma femme était bien celle que j’attendais, même si elle est venue comme ça, par hasard. A quarante ans, je ne pensais plus me marier. Et puis Alice m’a emporté...

Elle ressemblait à Niki, en moins folle. Ensemble, nous nous sommes harmonisés. Mais, si nous sommes devenus mari et femme, c’est aussi que la plupart du temps nos rapports étaient on ne peut plus « normaux ».

Dès qu’il y a du sexe entre nous, nous pénétrons dans une autre dimension. Nous découvrons des mondes intérieurs beaucoup moins pervers et « sales » qu’ils ne paraissent vus de l’extérieur.

Toutes les saloperies, névroses et blessures, nous en jouons en alchimistes ; nous transformons le malheur en bonheur. Nous anesthésions, détruisons quantités d’horreurs lorsque nous « partons en voyage ». Nous nous lavons le corps et l’esprit.

*
*     *

Ce soir-là, c’est au Jardin des délices que j’emmenai Alice. C’était le meilleur endroit que nous avions trouvé pour nous évader.

J’avais choisi pour elle une tenue très provocante. Un body de vinyle noir, en forme de short moulant, fendu dessous, offrait un bon accès à son intimité. Elle portait par-dessus une jupe portefeuille assez courte, en cuir, et un chemisier de plastique transparent.

Avec son long manteau, elle ressemblait à la plus ordinaire des femmes du monde. Seul son collier, conçu pour que l’on puisse y accrocher une laisse, ses talons plus hauts que la normale pouvaient la faire repérer.

Le Jardin des délices était une grande maison de campagne, en bordure de forêt, et pourtant à Paris. Une vieille dame et un vieux monsieur qui avaient fait l’amour une grande partie de leur vie – qui le faisaient encore – riches et bien élevés, l’avaient construite.

Un laquais nous accueillit, nous débarrassa. Nous allâmes au petit salon, parce qu’il était sombre, intime, et qu’il s’y passait des choses fortes.

Alice me suivait à pas mesurés, haut perchée sur ses aiguilles, attachée à moi par une laisse que je tenais négligemment au poignet. Quel bonheur de la promener ! Quel sentiment de puissance ! Elle éblouissait dans sa tenue noire ; tous les regards nous suivaient.

Je commandai du champagne. Pour moi, pas pour elle. Elle devait seulement réjouir les yeux des quelques personnes qui se trouvaient là. Un pied posé sur la barre du tabouret, elle laissait deviner l’échancrure de son body.

Bientôt, je la fis asseoir, le cul dépassant à l’arrière de son siège ; ainsi, elle offrait son intimité aux yeux de tous. Elle était l’esclave de mes désirs, mais libre de ses mouvements.

Je buvais mon champagne, la laisse au poignet. Mon esprit divaguait devant les plus belles femmes de la salle. Cela me plaisait de voir le regard des hommes captivé par le cul de ma femme. Cela m’excitait de voir la même lueur dans les yeux des bisexuelles.

Au bout d’un moment, Alice m’annonça qu’elle avait soif. Je répondis qu’elle n’avait qu’à me sucer.

Plongeant un doigt dans mon verre, le laissant s’égoutter, je créai une petite flaque sur le bois sombre. Alice me suçait avec avidité, sachant que si je n’étais pas satisfait, elle risquait de ne pas boire de la soirée.

Je la tirai par sa laisse pour la décrocher de ma bite. Je lui fis voir ce que j’avais préparé pour elle, l’invitais à boire son champagne.

A genoux sur le tabouret, le cul bien ouvert en arrière, elle dut laper le vin à même le bar. C’est le moment que je choisis pour libérer ses seins des deux coques de plastique noires rivetées à son body. Je les tendis au barman ravi.

Alice lapait son champagne ; je lui en remis quelques gouttes, me fis lécher les doigts. Sa salive, la chaleur de sa bouche me donnèrent envie de les enfouir dans sa chatte et dans son cul. Je fouillai ses orifices avec plaisir. Elle mouillait, s’ouvrait. Cela me plaisait énormément de la voir dans cette situation.

Un vieux monsieur nous regardait. On aurait dit un sage tibétain ayant atteint le stade ultime du bonheur (alors que c’était probablement une histoire d’érection exceptionnelle).

Tout en me faisant sucer, je demandai au chasseur un gode et du lubrifiant.

Ma femme se tenait à genoux sur son tabouret. Tantôt elle suçait, tantôt elle lavait le bar avec sa langue. Elle excitait l’assemblée avec son cul cambré, sa chatte mouillée, son petit trou qui palpitait. Je l’aidais à exhiber ses fesses en tirant sur son body pour l’ouvrir, quitte à le déchirer.

Le chasseur apporta le gode, le gel. Je servis du champagne à Alice, dans une coupe cette fois, et lui pénétrai le cul pendant qu’elle buvait à genoux. L’engin valait deux bites. Il s’enfonçait doucement en elle. Elle nous offrait une vision de rêve...

Le vieux s’éclipsa – est-ce qu’il a eu peur de mourir ? – avec l’escort-girl qui lui tenait compagnie depuis le début de la soirée. Plus raisonnablement, il avait dû aller se faire soulager d’un trop plein de sperme.

De derrière son bar, le garçon, l’air grave, sortit un tabouret spécial, garni d’un gode haut comme un obélisque. Je fus immédiatement séduit par l’objet.

Alice, épouvantée, protesta. Une gifle sèchement appliquée et une nouvelle coupe de champagne la ramenèrent à la raison. Elle accepta de s’asseoir sur le tabouret spécial.

Doucement, elle s’enfonçait sur l’objet. Nous buvions, fumions, parlions de choses et d’autres. Le gode surdimensionné disparaissait peu à peu entre ses fesses. Nous nous embrassions comme deux adolescents.

Je laissais courir ma main sur ses seins, ses fesses, inspectais l’objet, passais mes doigts sur l’anus distendu pour l’exciter davantage, le griffais, l’élargissais. Cela lui plaisait. Elle montait et descendait sur le pal, se branlait l’anus en belle salope qu’elle était.

Je lui donnai l’ordre de s’immobiliser avec le gode profondément enfoncé dans le cul. Je vérifiai en passant la main que son cul rempli adhérait bien au cuir du tabouret. Elle ne pouvait plus se tenir immobile. Elle agitait le bassin autour du pal.

— T’es vraiment une salope ! T’es excitée à ce point ?

Elle me répondit « oui » de façon insolente. Je la fessai pour la faire tenir tranquille. Puis on termina la bouteille.

— Tu es une vraie pute toujours excitée. Tu vas jouir devant tout le monde !

Selon mes ordres, elle pivota sur son gode. Elle coinça ses talons entre les barreaux des tabourets voisins avant d’entamer un mouvement de va-et-vient le long du pal. Son cul complètement ouvert semblait énorme. Son orifice absorbait l’engin avec une facilité qui fascinait l’assemblée, et moi aussi.

Elle se penchait en arrière, les bras enroulés à la barre de cuivre, s’enfonçait sur le gode, se chauffait le cul à blanc. Sa chatte béante dégoulinait...

— Ça suffit ! Branle-toi la chatte ! Fais-toi jouir !

Elle se caressait les seins, tirait sur ses mamelons, les écrasait à se faire mal. Elle s’ouvrait la chatte avec les doigts. Est-ce que ça lui faisait du bien, ou bien était-ce pour rassasier les yeux des voyeurs ?

Elle plantait ses doigts dans sa chatte, l’écartelait en une grotte à l’ouverture impressionnante. L’assemblée était médusée. Des hommes fouillaient dans la culotte de leur compagne, d’autres se branlaient, ou se faisaient branler, sucer.

Alice s’activait comme une furie, trois doigts plantés au fond de la chatte. Son plaisir montait. Je savais comment le faire exploser.

— Allez, sale pute ! Ouvre les yeux ! Regarde ceux que tu fais bander ! Montre-leur ta jouissance !

Elle criait, tremblait, comme une folle en transe, en s’écrasant le clitoris, pissant sa jouissance du haut de son piédestal...

L’assemblée finit par se disperser, nous laissant à nous-mêmes. J’avais le projet d’aller récupérer sur un sofa, quand j’aperçus des traces de merde sur le gode du tabouret.

— T’as vu ça ! lui dis-je en tirant sur sa laisse. Tu crois que c’est bien, ça ?

Pris de colère, je déchirai le bas de son body, l’allongeai en travers de mes jambes, frappai. Je ne m’arrêtai que quand elle eut le cul écarlate et demanda grâce.

Le chasseur me fournit une cravache. J’ordonnai à cette salope de nettoyer le tabouret. Ses fesses se zébraient, devenaient violettes. Elle ne s’activait pas assez bien à mon goût.

— T’as tout le temps, ma grande, mais si tu continues comme ça, tu vas pouvoir aller te faire soigner les fesses à l’hôpital !

Cela dut la motiver : elle s’enfonça le gode au fond de la gorge. Tétant à pleine bouche, elle avait des hoquets, des hauts-le-cœur, mais continuait. L’objet fut bientôt propre.

Je lui cinglai les fesses une dernière fois pour qu’elle aspire la flaque de salive brune au pied de l’obélisque. L’objet fut rendu aussi propre qu’il nous avait été donné.

CHAPITRE XV

Rites SM

Une autre nuit, j’ai fait défiler Alice dans le grand salon. Elle ne manquait pas d’allure avec son long cou, son regard altier, sa laisse de chienne...

J’entrevoyais des jambes, des seins, des sexes, quelques érections, quelques fellations, une main sous une jupe, une chatte exhibée. C’était le lieu des « soft », qui préféraient une ambiance sensuelle plutôt que pornographique. Tous les âges étaient représentés, toutes les tendances vestimentaires. Les vieux avaient leur charme, aux côtés de leur épouse sexy.

C’était un endroit plutôt agréable, mais pas assez fort en images pour Alice et moi. Nous nous dirigeâmes vers la pièce du cinéma.

Il s’agissait d’une grande salle, ancienne et luxueuse, de cinéma privé. L’estrade servait de scène principale ; les travées en pente avaient été aménagées en terrasses. Le plus intéressant se passait sur la scène.

Un beau jeune homme nu, imberbe – ou rasé – attendait patiemment les ordres de son maître, à quatre pattes sur une table basse au verre épais.

*
*     *

Le temps passe, silencieux, l’esclave ne bouge pas. Le maître, un gros sac à l’air riche, regarde les images défiler derrière, vautré dans un confortable fauteuil.

Des trous du cul de toutes sortes, des sexes rasés ou poilus, exhibés en gros plan, des pénétrations, des situations humiliantes, des coups, des sexes écartés, écartelés, du pipi et du plastique, des anus gonflés, ouverts, lavés avec de la crème, de l’eau, éclatés par divers objets, des râles, des cris, des ordres, des insultes, des culs rougis à la cravache, à la main, meurtris à la branche d’aubépine, perlant du sang, martyrisés, percés par des talons aiguilles...

Le maître semble endormi, indifférent aux caresses de deux superbes créatures. Elles s’embrassent, se tripotent. La chatte et le cul fendus à l’extrême par des bodies de vinyle brillants, collants, percés afin de montrer les seins siliconés. L’homme se fait sucer, branler, mais sa queue reste molle.

L’esclave souffre en silence. A ses couilles rouges, distendues, pendent des poids impressionnants. Sa queue est ficelée. Ses seins aussi sont tirés par des poids accrochés à ses mamelons par des pinces aux dents acérées.

Le gros sac à la voix pâteuse – est-ce qu’il a bu ? – demande de l’aide. Il veut une fille pour s’occuper de son esclave. Je lui propose Alice.

Elle lui convient, ce qui permet à sa queue de se réveiller. Ma chérie, sur la scène, exécute les ordres du porc. Elle doit « ouvrir le cul de cette lopette ! », a dit le porc.

Elle est excitée, Alice, ça se voit. Elle s’applique, plonge ses doigts dans le cul de l’esclave. Elle porte des gants de chirurgien. L’une des filles au cul fendu l’aide à lubrifier l’esclave. Elle fait couler sur sa croupe un liquide gluant. Alice travaille l’anus élargi du jeune homme.

Elle continue à pousser, les doigts fermés en forme de cône. L’esclave râle, se plaint, se tortille, se fait mal tout seul avec ses poids. Le maître l’insulte, lui ordonne de se taire, encourage ma femme à y aller carrément.

Il est cramoisi, le riche monsieur, gonflé de plaisir à exploser. Son soumis lui tète la bite, tandis qu’il lui explore les fesses. Il ordonne à Alice de ne pas se soucier des plaintes de « son petit pédé qui n’est qu’un comédien, qui aime gémir et se faire plaindre, mais qui résiste à la douleur ». L’autre fille remet du liquide sur la main d’Alice.

L’esclave pousse des cris d’animaux ; son cul s’élargit. Les quatre doigts d’Alice sont au fond de son cul ; il ne reste plus que le pouce à l’extérieur. L’esclave gueule, prend son pied.

Le maître crie :

— Il faut y aller, bordel ! Il faut lui éclater le cul, à cette lopette !

Alice s’exécute. Je ne pensais pas qu’un cul pouvait être aussi profond. Sa main entière est entrée, et aussi la moitié de son avant-bras. Je me demande si le jeune homme est bien normal, si Alice n’est pas en train de le blesser. Mais non, il prend son pied.

Ça se voit sur son visage. Il gémit de plaisir en appuyant son bassin sur le bras d’Alice pour tâcher de se faire prendre encore plus profondément.

Elle fait une drôle de tête, je me demande ce qui se passe. Son gant est noir de merde ; des morceaux tombent de son poignet. Elle regarde le vieux monsieur, ne sait trop quoi faire.

— Sors-lui la merde des tripes !

Alice s’exécute de bon cœur ; je le vois dans la lueur de ses yeux. Les doigts en forme de godet, elle ressort la merde puis replonge sa main. L’assistante, avec un linge, l’aide à s’en débarrasser.

— Barbouillez-le ! ordonne le vieux. Faites-lui des fesses de Black !

La merde qui sort sert à enduire l’esclave des reins jusqu’aux couilles. Il en a partout. Ma femme continue à entrer et sortir jusqu’à ce que son gant s’éclaircisse. L’esclave est propre à l’intérieur.

Le jeu se termine.

Le vieux est satisfait. Il contemple son œuvre, demande à l’autre fille de vérifier qu’il est bien propre. L’esclave se fait fouiller une seconde fois ; nous, nous sommes congédiés.

Le vieux nous propose l’une de ses femmes pour nous accompagner. Comme nous refusons, il nous propose un homme. Nous refusons encore. Nous préférons nous retrouver tous les deux, nous laver, nous embrasser, faire l’amour.

Nous louons une douche spacieuse dans la boîte. Alice se lave jusqu’aux épaules, puis tout le corps. Pendant ce temps, excité, j’enfile deux de mes doigts dans sa chatte gluante, et deux autres dans son cul. Excitée, elle se trémousse. Elle prend son pied à être fouillée, mais nous arrêtons.

Nous avons envie de faire l’amour au calme, à la maison, sur le tapis, ou ailleurs, selon notre humeur. C’est sur le tapis, à côté du grand miroir, que nous serons le mieux.

Avant de rentrer, pour continuer à échauffer nos esprits, je propose à Alice de faire un détour par la salle des tortures. Je lui ai remis sa laisse, lui ai attaché les poignets dans le dos.

Dans la première salle, s’entassent des esclaves. Il y a un jeune homme imberbe, deux femmes très jeunes. J’ai peur qu’ils ne soient pas majeurs...

Je pense aux propriétaires des lieux, un charmant vieux couple cultivé et intelligent. Je me dis que c’est impossible, qu’ils doivent surveiller tout ça de près. Et puis il y a les caméras partout – pas pour faire des films ou du commerce, mais pour que tout se passe bien. Il s’agit d’éviter les excès, de neutraliser les personnes qui ne sauraient pas se tenir. Il y a les chasseurs aussi, les valets, des hommes expérimentés qui connaissent leur monde. Le président des Etats-Unis – qui est déjà venu discrètement – se laisserait aller à des turpitudes qu’il se ferait virer comme un malpropre...

Ici, peu importe votre compte en banque ou vos quartiers de noblesse, la sélection se fait avant d’entrer, et parfois après.

Les jeunes gens sont nus, collés les uns aux autres dans un coin de la pièce, rassemblés comme s’ils avaient peur ; des hommes et des femmes leur pissent dessus. Ils sont aussi trempés que s’ils avaient pris une douche.

Dans une autre salle, je reconnais le porc et ses amis. L’esclave porte un capuchon de plastique noir sur la tête. Il pend au plafond comme un sac de farine.

A l’aide d’une poulie et d’un système sophistiqué, ces messieurs-dames le font descendre sur un pal moyenâgeux. Le pieu énorme, recouvert de caoutchouc huilé, possède une butée afin de ne pas tuer l’esclave. Le pal ressemble à un crayon géant, qui doit bien faire dix centimètres de diamètre. Les fesses encore maculées de merde, séchant par endroits, s’élargissent sur la pointe arrondie de la mine.

Les maîtres le font descendre et monter selon leur plaisir. Lui geint, crie, mais prend son pied ; ça s’entend. J’ai peur pour les os de son bassin, peur qu’ils ne craquent et que le beau jeune homme soit abîmé. Mais il doit avoir l’habitude, ou alors il a un bassin de femme, élastique, à la manière de la bouche des serpents. Il s’enfonce...

Il a absorbé miraculeusement la plus grosse largeur ; les autres le laissent là. Immobile, l’esclave crie sa douleur et sa jouissance...

Nous décidons de partir.

A peine sommes-nous dans la voiture qu’Alice me supplie de la laisser se donner du plaisir sur le levier de vitesse.

— Juste un peu...

Tu parles ! Dos tourné au tableau de bord, elle s’accroupissait sur la grosse boule au sommet de la tige de métal.

Assis à l’arrière, je disais adieu à notre doux salon, à notre baise amoureuse, à la cheminée, au miroir et au tapis. Je me branlais en la regardant s’élargir la chatte, le cul.

Elle préférait l’anus. Elle enfonçait la boule en elle, la laissait longtemps plantée, agitait le bassin en se branlant. Elle adorait se faire élargir. La boule entrait et sortait de son cul.

— Je vais jouir, Phil, j’en peux plus...

Elle se triturait les seins, les écrasait, se pinçait fortement les bouts, les tournait, les déformaient.

— Est-ce que je peux jouir ?

Je continuais à garder le silence et à me branler. Elle était vraiment excitée.

Je m’approchai.

— T’es vraiment une belle salope ! Une truie qui ne pense qu’à jouir ! Vas-y, jouis !

Elle s’activa énergiquement, s’écrasa la chatte, les seins. Un râle lui montait du fond du ventre ; moi, je la recouvris de sperme...

CHAPITRE XVI

Triangle intime

Un jour, alors que je rentrais du travail, je surpris ma femme dans une tenue qu’elle avait l’habitude de porter au Jardin des délices : short de caoutchouc moulant et fendu, bustier de la même matière, troué pour laisser passer les seins.

Elle s’admirait dans le grand miroir du salon, se caressait, faisait des exercices...

Aussitôt, un jeu a pris entre nous. Je suis resté debout dans le vestibule ; elle faisait comme si elle était seule, alors que je savais pertinemment qu’elle avait entendu les bruits de porte et de clés qui accompagnaient mon arrivée.

Elle observait sa fente dans le miroir, avançait son bassin, s’accroupissait, s’asseyait, écartait bien les jambes... Elle se doigtait. Pour mon plaisir – et pour le sien –, elle prenait toutes sortes de positions.

La bite à la main, je constatais qu’elle ne prenait pas ses cours de stretching pour rien. J’aurais voulu être à la place du miroir, ou juste derrière elle pour l’observer de plus près. Elle triturait tantôt sa chatte, tantôt son cul...

Je me gardais de briser le charme. Assis en silence sur le tabouret de l’entrée, je prenais mon pied en tant que voyeur.

Elle s’écartelait de plus en plus, collant sa cuisse sur sa poitrine, pressant son sexe de la main. Elle m’étonnait. Elle me plaisait. Je me déplaçai pour mieux apercevoir l’image dans le miroir. Sa main entrait en elle, lui élargissait la chatte.

Les jambes écartées, penchée en avant, tournant le dos au miroir, elle poursuivait son jeu en gémissant. Elle écartelait ses fesses, tordait le cou vers son reflet, plantait ses mains en elle.

De temps en temps, elle s’arrêtait, tirait sur ses fesses à se les arracher. Elle s’admirait, la salope ! Elle se faisait bander. J’aurais préféré être à ses côtés pour voir sa rosette distendue, sa chatte torturée, mais je restai en retrait.

Accroupie, la main pointée sous elle, elle s’ouvrait le trou.

— Louise, viens m’aider ! Je crois que j’ai envie de chier !

Je connaissais Louise, la meilleure amie de ma femme. Je fus très jaloux jusqu’à ce que Louise apparaisse dans mon champ de vision. Elle était belle, cette salope ! Terriblement bandante, même : corps parfait, maturité, beauté singulière, hauts talons, bas noirs, culotte fendue, soutien-gorge de dentelle soutenant des seins lourds.

Louise tenait à la main un bassin ancien, en faïence, que je ne connaissais pas. Il était clair qu’elles avaient fait les antiquaires en délirant sur le plaisir de déféquer dans le bel objet.

Elles ne m’ont pas jeté un regard. Mon rôle était défini : voyeur invisible. Pour me faire plaisir, probablement, Alice se mit de trois quarts par rapport à l’entrée.

Louise tenait le bassin dans son dos. Ma chérie s’écartait les fesses. Je voyais son petit trou gonfler, pousser, tenter de faire, puis renter à l’intérieur. Elle gémissait, soufflait...

Une merde sortit ; je ne tenais plus en place. Sans un mot, comme si j’étais toujours absent, je m’approchai. Debout, le pantalon aux chevilles, je me branlai en regardant ma femme pousser en essayant de faire sortir quelque chose de plus. J’observais aussi les formes généreuses de Louise.

Comme rien ne voulait sortir du cul d’Alice, Louise entreprit de l’aider. Elle l’encourageait, la réconfortait, lui mettait un doigt dans le cul.

— Laisse-toi faire... ne bouge pas... détends-toi...

Louise enfonçait son doigt entre les fesses d’Alice, le faisait tourner, tirait de plus en plus fort sur l’anus qu’elle élargissait, massait à l’intérieur.

Elle retira son doigt dont le bout était souillé, l’essuya entre ses fesses de ma femme, laissant une trace brune de la raie du cul au creux des reins.

Lui tenant les fesses largement écartées, elle lui disait de pousser encore. La merde était là, qui ne demandait qu’à sortir !

Alice gémissait, pissait dans le bassin, ouvrait son trou. Un rondin de merde bien dure, plus gros qu’une bite, se montrait. Louise, excitée, caressait l’extrémité du boudin.

— Ne pousse plus.

Louise était experte en jeux scato. Elle empêchait la grosse merde de tomber dans la vasque.

— C’est bon de te voir enculée par cette grosse chose. On dirait qu’un grand Noir te défonce.

Louise s’excitait de plus en plus.

— Je veux lécher la grosse bite noire qui t’encule.

Elle passa la langue autour de la queue foncée qui dépassait. Louise remontait vers le trou du cul dilaté d’Alice, en retenant le rondin de merde avec sa main.

— Si ton petit mari était ici, ça l’exciterait de te voir comme ça !

En effet, j’avais arrêté de me branler pour ne pas jouir. La merde sortait doucement, sans effort ; Louise la récupéra dans sa main.

— Ne bouge pas.

Louise alla déposer la merde aux toilettes, revint. Je continuais à prendre mon pied de voyeur.

— Tu m’as offert un beau spectacle, chuchotait Louise à Alice. Tu peinais, ça me faisait souffrir. Me permets-tu d’arranger ça ?

Louise tenait dans sa main un flacon de crème pour le corps. Elle le pointa à l’entrée du cul d’Alice, bascula l’objet tête en bas, pressa. Elle remplissait Alice qui gémissait de plaisir. Ma femme sentait le liquide couler en elle ; ça semblait beaucoup lui plaire...

— Garde-le bien, lança Louise.

Une goutte blanche perlait à l’entrée de l’anus d’Alice. Louise l’étala, enduisit le sillon fessier, puis entra un doigt, un autre. Elle allait et venait en profondeur. Du liquide s’écoulait, qu’elle étalait partout sur le superbe cul d’Alice.

Tout était propre maintenant, le liquide étant à peine beige. Et Louise reprenait ; Alice gémissait en se faisant travailler le cul. Elle adorait ça.

Louise avait quatre doigts enfoncés dans l’énorme cul d’Alice, et elle s’enfonçait toujours, tournait dedans...

Louise, tout à son affaire, m’excitait. Et elle prenait son pied, elle aussi. La pièce était remplie de plaisir, de bonheur. C’était sain, pas sulfureux pour deux sous ; nous étions bien, tous les trois, enveloppés dans un nuage cotonneux, capiteux, apaisant.

Ma femme avait le poing de Louise planté dans le cul. Elle se frottait la chatte avec ses mains. Elle prenait son pied à genoux, s’empalant sur le poing de Louise, s’écartelant la chatte.

Louise élargissait le cul d’Alice au maximum, puis restant bien au fond, repoussait doucement les chairs à l’intérieur. Alice prenait son pied, vraiment, pleinement, autant qu’avec moi... j’étais à nouveau jaloux.

Louise lui pilonnait le fond du cul, en tournant son bras pour chauffer la muqueuse. Alice se secouait, s’enfonçait en criant, tournait elle aussi pour se faire reluire sur l’énorme gode.

— Tu aimerais que ton petit mari soit ici, hein ? Tu aimerais sucer sa grosse queue pendant que ton cul est en train de jouir ?

— Oui... gémit Alice.

On m’appelait.

Alice me suça avec avidité. Elle en bavait. Je l’avais rarement vue aussi excitée. J’étouffais ses cris avec ma queue, à la faire suffoquer. La tenant par les cheveux, je la baisais par la bouche. La tension montait. Nous étions tous les trois en train de gémir, de souffler, de perdre la tête...

Louise tout en sueur s’acharnait au fond du cul d’Alice. Le nuage cotonneux nous enveloppait. Nous jouissions à perdre haleine, en gueulant comme des animaux sous les encouragements de Louise...

Quand elle m’a pris les couilles, les a pressées comme la poire d’un gode, j’ai tout lâché dans la gorge d’Alice.

CHAPITRE XVII

La grande jouissance

C’était un apéritif ordinaire de fin de semaine. Louise et Alice se marraient comme deux baleines. J’étais heureux de les voir heureuses, tout simplement.

Je ne cherchais pas à comprendre de quoi elles riaient ; cela faisait belle lurette que j’avais abandonné l’idée de comprendre quoi que soit aux femmes. Je me contentais d’être bien avec elles – plus qu’en compagnie des hommes. Elles m’amusaient, m’excitaient, me rendaient la vie moins triste.

— Est-ce que tu accepterais un petit jeu ? me dit Alice, pouffant à moitié. Nous aimerions profiter de toi !

J’étais en pleine confiance.

Elles me firent installer à plat ventre sur le lit conjugal, m’attachèrent aux quatre coins avec des menottes capitonnées. Puis elles disparurent.

Immobilisé de la sorte, je trouvai le temps long. Elles finirent par revenir, soulevant à deux une malle remplie d’objets. Elles y choisirent un gode de belle taille, qu’elles m’enfilèrent avec délicatesse. Ensuite, à l’aide d’un drap déchiré, elles le firent tenir enfoncé en moi.

Je ressemblais au Christ avec cette espèce de couche, sauf que je n’étais pas vertical et cloué, et que son petit trou à lui, d’après ce que j’en savais, n’avait pas été exploré.

D’une façon tout à fait anodine, Alice me fit un gros bisou sur le front, en déposant à côté de mon visage un gode au diamètre impressionnant : le double de celui que j’avais entre les fesses.

— Laisse ton cul se détendre, mon chéri. Fais connaissance avec ce nouvel ami.

Elles me laissèrent là, avec cette cigarette russe plantée au milieu des fesses. J’observais le gros gode. Je n’avais jamais eu un objet aussi gros dans le cul. Je commençai à me faire du souci...

J’entendais les filles glousser à côté. Elles étaient en train de finir le champagne, de babiller en s’excitant de la situation. Je les imaginais se caresser comme deux gougnasses en chaleur.

J’étais excité à l’idée qu’elles s’embrassaient derrière la porte. Moi, je demeurais coincé, un gode entre les fesses. Le temps passant, mon énervement prenait le dessus. Le gode dans mon cul devenait douloureux, mais restait bien planté grâce au pagne du Christ. Ce n’était plus un objet de plaisir, mais de torture...

Et l’autre, le plus gros, posé à côté de mon visage, que je cherchais à faire tomber sans y parvenir, me faisait horreur.

Quand elle revinrent, je ne riais plus. J’avais la rage contre Alice qui se laissait entraîner par Louise – et contre Louise qui entraînait Alice. J’avais envie de crier, de bouger, mais j’étais entravé.

J’aurais pu parler, mais je décidai de me taire pour leur montrer mon mécontentement. Je ne voulais pas gâcher nos relations en laissant exploser ma fureur.

— Comment se porte ce petit trou du cul ?

Alice dirigeait le jeu, sûre d’elle. Louise suivait. Elles savaient que j’étais énervé. Des doigts s’immisçaient en moi, remplaçaient le gode. Elles me possédaient.

Elles vérifiaient l’élasticité de mon trou, et comme elles s’y prenaient bien avec leurs doigts de gouines, je gémissais. Le plaisir revenait me submerger. Ma colère s’évanouit d’un coup. Etre l’objet de plaisir de ces deux personnes était un honneur et aussi un bonheur.

— On va le lubrifier. Qu’en penses-tu Louise ?

— Je le prendrais bien à sec, moi, ce petit enculé, avec un gros gode-ceinture ! Mais c’est ton homme, c’est toi qui décides... Tu as raison, il faut le lubrifier, car même avec cette bonne crème, il va souffrir.

Je lui aurais bien mis une grosse tarte dans sa gueule, à Louise.

Elle allèrent chercher leur bassin ancien, qu’elles placèrent sous moi. Ce n’était pas très agréable. L’énervement, le déplaisir reprenaient le dessus. Elles s’enfilèrent une canule dans le cul, reliée à un tuyau de caoutchouc et à un entonnoir de verre.

— On va le laver ce petit cochon !

Je n’avais pas envie de rire, mais elles insistaient, perdues dans leurs glousseries alcooliques.

— Tu préfères quoi, comme huile ?

Elle me citèrent différentes marques.

Louise, qui cherchait visiblement à me taper sur les nerfs – et qui y arrivait très bien – proposa, en pouffant, de l’huile à pizza bien piquante. Je me taisais, vexé. Je n’étais plus dans leur jeu, j’étais seulement leur objet ; c’est la seule chose qui me faisait tenir.

Elle versèrent du liquide dans mon cul. Ce n’était pas désagréable. Quelque chose de doux m’emplissait, éveillait des sensations intimes.

Qu’est-ce que c’était que ce comportement ? Elles étaient retombées en enfance ou quoi ? Elles avaient trop bu et l’enfance les avait rattrapées. Je les laissais jouer avec moi. Avais-je le choix ?

La récréation continuait, avec des commentaires d’école maternelle : ce qui se faisait de mieux dans le domaine du pipi-caca. Si je n’avais pas eu confiance en elles, j’aurais eu peur.

Ce genre de délire peut commencer innocemment, avant de finir, l’alcool et l’excitation aidant, dans un rituel beaucoup moins drôle, qui peut aller jusqu’au meurtre.

Elle me fouillaient le cul avec leurs doigts ; l’huile coulait dans le bassin. Elles me lavèrent, me graissèrent, me firent expulser le trop-plein d’huile avec des bruits honteux.

Puis elles présentèrent le gros gode à l’entrée de mon cul.

La première porte de mon anus s’ouvrait, mais ensuite c’était le déchirement, la douleur. J’avais l’impression que mon anneau allait exploser ; alors, résignées, elles laissaient l’objet ressortir.

— Ton mari a vraiment le cul étroit ! déplorait Louise.

— T’as raison, on va y remédier !

Elles se remirent à jouer avec mon cul, comme deux enfants avec un morceau de caoutchouc.

— Un doigt, deux doigts, trois doigts...

Mon cul se faisait pilonner délicieusement. Leurs mains de gougnottes étaient habiles. Elles l’élargissaient avec soin, à quatre doigts ; tantôt ceux de Louise, tantôt ceux d’Alice. Ça commençait à devenir vraiment bon.

Ma bite humide s’écrasait contre le matelas. Elles me faisaient jouir par le cul, qu’elles chauffaient au maximum, ce qui les ravissait. Je me lâchais dans le plaisir, sortant de mon mutisme pour entrer dans la « nébuleuse » de la jouissance.

— Regarde comme il est large !

Elles me tiraient sur l’anneau.

— C’est super ! On s’amuse comme des folles ! Tu vas enfin le voir, ton petit mari, avec un gros gode planté dans le cul !

— Oui, Louise, cela me rend heureuse...

J’étais touché par le ton de sa voix. Mais elle ajouta :

— Il va enfin pouvoir se l’avaler, son gros truc !

Comme elle pouvait être triviale, parfois, mon Alice ! Cela l’excitait.

Je pensais qu’elles avaient abandonné leur projet de me défoncer avec le gode monstrueux. Je me disais que c’était juste un prétexte pour jouer avec mon cul. Erreur !

Elles essayaient à nouveau de le faire entrer. L’engin franchit ma première porte anale, avant de se bloquer à la deuxième, m’emplissant de souffrance de peur, faisant fuir le plaisir...

Elles insistaient. Au bout d’un moment, dans la douleur et le soulagement, le gode passa enfin. Il était en moi, mais la douleur persistait. J’avais envie qu’elles le retirent. Je me tortillais, je voulais que la douleur cesse, mais elle ne cessait pas. Je criais pour me soulager... ça n’avait rien à voir avec des gémissements de plaisir.

— Je ne pensais pas que Phil était chochotte à ce point-là ?

C’est toujours Louise qui m’enfonçait. La gentille salope se donnait le mauvais rôle, laissant celui de l’amoureuse à ma femme. En même temps, elle s’affirmait ma rivale.

— Tu ne lui as jamais mis une main dans le cul, une bonne fois pour toutes ?

— J’ai essayé, mais...

— Aujourd’hui, on le tient, il n’y coupera pas. Il faut qu’il arrête de faire sa chochotte !

— J’ai toujours peur de lui faire mal, de lui gâcher son plaisir...

— Regarde-le avec son gros gode ! Tu crois vraiment qu’il souffre ! C’est des jérémiades, tout ça !

Elle passa brutalement sa main sous moi, m’attrapa la bite.

— Il bande comme un salaud ! Il mouille !

Elles me branlèrent, léchèrent leurs doigts, me pressèrent la bite comme le pis d’une vache.

— Eclate-lui le cul, qu’on n’en parle plus !

Je me taisais, consentant, d’autant que la douleur se transformait en chaleur, en plaisir.

Je revécus ce que j’avais vécu avec le gros gode. Ses doigts entraient tout entiers dans mon anus. La main passait, sauf le pouce qui demeurait à l’extérieur. Sans se soucier de moi, elles continuaient, se relayaient.

Louise, en bonne amie d’Alice, l’aidait à me perforer le cul. Elle me le martyrisait en ouvrant le passage pour sa complice.

— Regarde comme mes doigts passent facilement. Avec ton pouce, ensuite, tu fais une espèce de boule, pas trop grosse, la moins grosse possible...

Louise se montrait experte. Elle forçait sur la deuxième porte, mais, bizarrement, ne la forçait pas. Elle était toute douceur, violence et détermination à la fois.

Alice l’imitait, écoutait ses conseils, s’appliquait et, sans trop de douleur, sa main allait plus avant en moi.

J’avais le feu dans le cul, j’avais mal, j’avais envie d’Alice... Nous étions, elle et moi, malgré la présence de Louise, dans quelque chose de formidable. Je me détendais, je l’aimais ; la douleur se faisait de plus en plus lointaine – présente, mais secondaire par rapport à ce qui était en train de se passer entre nous.

Des sensations étranges m’emplissaient, diffuses, mélangeant douleur et plaisir... Louise brisa le silence :

— Alice, est-ce que je peux lui donner ma chatte à bouffer ? Je suis sûre que ça va l’aider.

Louise se posta devant moi, écarta ses jambes en grand, avança son bassin, me donna sa fente luisante.

C’était bon. Sa chatte était délicieuse. Je la lapais comme un chien affamé et heureux. Alice continuait à tourner la main en tous sens pour la faire pénétrer. D’un coup, je ne sais par quel miracle, elle entra au fond de moi.

La douleur faillit me faire m’évanouir. Ça dura un dixième de seconde, mais après, j’étais dans un autre monde.

Alice, le poing fermé tout au fond de mon cul, appuyait pour aller plus loin encore. J’avais l’anus en feu, vraiment en feu, et mieux que ça... puisque le feu est douloureux, destructeur, mais moi, j’avais le cul dans un parfait état de chaleur et de bonheur.

C’était quelque chose de presque surnaturel, de vraiment bon... tellement agréable que j’en perdais la tête. C’était au-delà de l’orgasme... et ça durait, ça semblait pouvoir durer toujours.

Et la chatte de Louise était merveilleuse... et Louise était merveilleuse, presque autant qu’Alice. Je la suçais avec avidité, perdu dans le plaisir. Louise gémissait, semblait jouir elle aussi.

Alice s’activait dans mon cul, tournait sa main, me mettait les chairs sens dessus dessous.

C’est quand elle se mit à sortir, à entrer et à sortir de plus en plus violemment, m’éclatant littéralement le cul, que je me mis à jouir. M’écrasant le visage sur la chatte de Louise – qui jouissait elle aussi, me tirant les cheveux, m’en mettant partout –, j’avalais son jus en la léchant comme un forcené, et je jouissais.

Le poing de ma femme s’activait dans mon cul, faisant exploser la boule de chaleur que j’avais tout au fond et dans tout le corps. Je me cambrais, l’aidais à venir en moi, donnais des coups de reins pour que ce soit plus fort encore !

L’explosion arriva, inouïe... Je criais, tremblais, râlais comme un animal. Je n’avais jamais crié comme ça... et le plaisir durait... et l’explosion durait... je tordais ma bite sur le matelas, l’écrasais, l’essorais...

Epilogue

Louise nous est restée fidèle jusqu’à présent, nous vieillissons ensemble. Elle sait garder ses distances ; je l’aime bien pour ça. Elle est plus proche d’Alice, bien sûr, mais, comment dire ? il n’y a pas d’ambiguïté.

C’est comme si elle nous aimait tous les deux, respectait notre couple. Elle fait sa vie, comme nous faisons la nôtre. Elle accepte de ne pas faire partie de notre histoire, même si nous nous rencontrons de temps en temps...